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第㸯㸵回通常総会のお知らせ 
 
 

第㸯㸵回通常総会を、以下のとおり㛤催します。  

日時㸸㸰㸮㸰㸮年㸷月㸯㸵日㸦木曜日㸧 午後㸳時から㸵時まで㸦予定㸧 

 
今年は、新型コロナウイルスの影㡪のため、通常総会はオンライン㸦=OOM㸧に

て行います。また、例年総会時に㛤催していた研修会は中止とさせていただきます。

代わりに総会終了後に、引き続きオンラインにて「新型コロナ感染症㛵連の施策情

報と会計税務に㛵する意見交換会」と懇親会を㛤催致します。会員の皆様には、総

会と合わせてご参加くださいますようお㢪い申し上げます。 
詳細は同封したチラシをご覧ください。  

 
 
 

  
議㢟㸸 

Ⅰ㸬理事・監事の選任・・・・・・・【資料㸯】 

Ⅱ㸬㸰㸮㸯㸷年度事業・活動報告・・【資料㸰】㹎 㸯㹼㹎㸰㸰 

Ⅲ㸬㸰㸮㸯㸷年度決算報告・・・・・【資料㸰】㹎㸰㸱㹼㹎㸰㸴 

監査報告書・・・・・・・・・【資料㸰】㹎㸰㸵 

Ⅳ㸬㸰㸮㸰㸮年度事業・活動計画・・【資料㸰】㹎㸰㸶㹼㹎㸰㸷 

 Ⅴ㸬㸰㸮㸰㸮年度活動予算・・・・・【資料㸰】㹎㸱㸮㹼㹎㸱㸯  

  

 
今回の総会の審議事㡯は、議㢟Ⅰの理事・監事の選任のみです。 
議㢟ⅡからⅤまでは、定款により理事会の承認事㡯となっていますので、理事会承

認となった内容をご報告いたします。 
 
 
 

総会に出席される方は、この議案書をご用意ください。 
 



【資料㸯】 
 

Ⅰ㸬理事・監事の選任 
理事・監事の任期満了に伴い、次の方を選任したいと思います。 
選任された理事・監事の任期は㸰年㛫です。 

 
【理 事】 

瀧谷 和㝯さん㸦税理士・北海道㸧 ・・・・・・・・・再任   
成田 由加里さん㸦公認会計士・宮城 㸧・・・・・・・再任   
深谷 豊さん㸦公認会計士・埼玉㸧・・・・・・・・・再任     
奥田 よし子さん㸦税理士・東京㸧・・・・・・・・・再任 
加藤 俊也さん㸦公認会計士・東京㸧・・・・・・・・再任 
㤿場 利明さん㸦税理士・東京㸧・・・・・・・・・・再任 
矢崎 芽生さん㸦公認会計士・東京㸧・・・・・・・・再任 
脇坂 誠也さん㸦税理士・東京㸧・・・・・・・・・・再任 
㧗橋 あづささん㸦税理士・東京㸧・・・・・・・・・再任 
金子 良太さん㸦公認会計士・大学教授・東京㸧・・・新任 
㥖田 和也さん㸦公認会計士・東京㸧・・・・・・・・新任 
板倉 幸子さん㸦税理士・神奈川㸧・・・・・・・・・再任 
中尾 さゆりさん㸦税理士・愛知㸧・・・・・・・・・再任 
橋本 俊也さん㸦税理士・愛知㸧・・・・・・・・・・再任 
秋岡 安さん㸦税理士・大㜰㸧・・・・・・・・・・・再任 
中山 㯞衣子さん㸦税理士・大㜰㸧・・・・・・・・・再任 
岩永 清滋さん㸦公認会計士・兵庫㸧・・・・・・・・再任 
荻野 俊子さん㸦兵庫㸧・・・・・・・・・・・・・・再任 
弘末 眞子さん㸦税理士・愛媛㸧・・・・・・・・・・新任 
白石 京子さん㸦税理士・福岡㸧・・・・・・・・・・再任 
川崎 清廣さん㸦税理士・長崎㸧・・・・・・・・・・再任 

【監 事】 
中川 直政さん (弁護士・東京) ・・・・・・・・・・新任 
上原 優子さん㸦86CPA・大分㸧・・・・・・・・・再任 

以上 
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Ⅱ㸬㸰㸮㸯㸷年度事ᴗ・ά動報告 
 

 

㸯、⚾たちの「ビジョン」と「ミッション」と「今後㸳年㛫のチャレンジ」 
㸰㸮㸯㸵年度に、下グの㏻りビジョン・ミッション・㸳年㛫のチャレンジを᫂☜にし、

それらの᪉㔪に基づき今年度のά動を実した。 

㸺⚾たちのビジョン㸼 
⚾たちは、⮬Ⓨⓗにᵝ々な♫会ⓗㄢ㢟のゎỴに取り⤌む㹌㹎㹍のά動が、人々から共

感され、άⓎになる♫会を┠ᣦします。 

 

㸺⚾たちのミッション㸼 
㸯㸬会ィ⛯務の専㛛家として、㹌㹎㹍の信㢗性の向上を┠ᣦします。  

㸰㸬専㛛家が㹌㹎㹍を▱るᶵ会をᥦ供し、専㛛家と㹌㹎㹍をつなぐ仕⤌みをᵓ⠏し

ます。 

㸱㸬㹌㹎㹍のά動が広がる⎔境づくりをᨭします。 

 

㸺⚾たちの㸳年㛫のチャレンジ㸼 
㹌㹎㹍の会ィや⛯務、ㄆ定制度のなどの分㔝で、実務において┤㠃するᮍゎỴのㄢ

㢟についてㄪᰝ◊✲を㐍め、⤖ᯝを共᭷することで、㹌㹎㹍の信㢗性の向上に寄与

します。 

 

㸰、➨㸯㸵ᮇ㸦㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸯᪥㹼㸰㸮㸰㸮年㸴᭶㸱㸮᪥㸧の㔜Ⅼ事ᴗ・ά動 

上グの᪉㔪にἢって、➨㸯㸵ᮇにおいては、「メーリングリストの再ᵓ⠏」、「専㛛

家向け◊修の㛤催」、「⚟♴サービスㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会のㄪᰝ◊✲」の㸱Ⅼを≉に㔜

Ⅼⓗに実することとした。 

㔜Ⅼ事ᴗ・ά動 

㸯㸬メーリングリストの再ᵓ⠏ 

㸾㹎㹐㹍の原Ⅼは、㹌㹎㹍に㛵わる会ィ⛯務の専㛛家をᶓの⣒でつなぎ、情報共᭷、

情報交して、専㛛性を㧗め、同に㹌㹎㹍の会ィ⛯務の◊✲、ᬑ及ά動を⾜うこ

とである。そのせになっているのが、メーリングリストである。 

メーリングリストを今以上に、会員がᵝ々な⤒㦂やぢ㆑を個人や⮬分の事務所だけ

のものにせずに、みんなで共᭷し助け合い、意ぢ交してみんなで専㛛性を向上し

ていこうという思いにあふれた場にする。 

そのために、会員の᪉からメーリングリストに何をᮃむのかアンケートを取り、そ

れを受けてメーリングリストの再ᵓ⠏をし、さらなるά性化を図る。 

 

㸰㸬専㛛家向け◊修の㛤催 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸳᪥㸦Ỉ㸧、㸴᪥㸦ᮌ㸧の㸰᪥㛫、⚟岡で「⛯⌮士・公ㄆ会ィ士の

ための㹌㹎㹍実務家◊修㸦㹌㹎㹍をワンストップで学べる専㛛家向け◊修会㸧」を

㛤催する。 

◊修の┠ⓗは、以下の㸰Ⅼとする。 

㸦㸯㸧㹌㹎㹍の会ィ・⛯務・ἲ務の基♏▱㆑を⥙⨶ⓗに学⩦できるᶵ会をᥦ供する  

㸦㸰㸧㹌㹎㹍に共感をᣢち、ᵝ々な形で㛵わる専㛛家を増やす 

そして、◊修に参加した᪉が、㢳問先のᣦ導に役❧てていただくとともに、㹌㹎㹍

の⌮事・┘事などの役員に就任したり、㹌㹎㹍に寄付したり、㹌㹎㹍の会ィ⛯務に

㛵するㅮ座➼のㅮ師になったり、㹌㹎㹍の❧ち上げに㛵わるなど、ᵝ々な形で㛵わ

ることで、㹌㹎㹍の信㢗性が向上し、㹌㹎㹍のά動がάⓎになり、♫会ⓗㄢ㢟をゎ

Ỵしていくことにつながることを≺いとする。 
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㸱㸬⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会のㄪᰝ◊✲ 

㸰㸮㸯㸶年に、㸾㹎㹐㹍内に「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会が

❧ち上がり、㸰㸮㸯㸷年㸴᭶に➨ 1 回の会合があり、今ᮇからㄪᰝ◊✲がᮏ᱁化し

た。㸷᭶の専㛛家◊修会では、委員会の取り⤌み≧ἣ報告を⾜う。 

「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会」は、「㞀害⚟♴サービス事ᴗ」

や「児❺⚟♴事ᴗ」などの「制度」を対㇟としている事ᴗのἲ人⛯の取りᢅいをㄪ

ᰝ◊✲する委員会である。「制度」を対㇟にしているので、「その制度のἲ律ⓗな

意⩏は何なのか」、「その制度を利⏝しているἲ人の実態はどうなのか」というこ

とをṇしくᢕᥱし、⌮ゎすることが㔜せであると⪃えている。 

委員会のά動について、三⳻㈈団から助成㔠もいただいたので、今ᮇはㄪᰝ◊✲を

㐍め、会員にも報告するとともに、᭷┈なものは外㒊にもⓎ信していく。 
 

㸱、➨㸯㸵ᮇ㸦㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸯᪥㹼㸰㸮㸰㸮年㸴᭶㸱㸮᪥㸧の事ᴗ・ά動ィ⏬ 
㸰㸮㸯㸷年度の⌮事会・⥲会にて、以下の事ᴗ・ά動ィ⏬を実することとした。 

事ᴗ名 事ᴗ・ά動ィ⏬ 

1) ᬑ及啓Ⓨ事ᴗ 

【㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会との協働事ᴗ】 

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会と協力し、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽のᬑ及のた

めのᥦゝやᥦを⾜っていく。 

【㹕㹃㹀サイトの㐠営事ᴗ】 

᪂しくᵓ⠏した㹕㹃㹀サイトにᵝ々な情報をⓎ信し、ニーズが㧗い初

心⪅向けの㹏㸤㸿をしっかり作り、ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人への㐨をリニュー

アルした㹌㹎㹍ㄆ定・⛯務┦ㄯ室のチームを⦅成して㐠営していく。 

【↓ᩱ㟁ヰ会ィ┦ㄯ事ᴗ】 

北ᾏ㐨㹌㹎㹍サポートセンターの協力を得て、㹌㹎㹍会ィᢸ当⪅から

の↓ᩱの㟁ヰ┦ㄯにも⥅⥆して実する。 

【㹌㹎㹍会ィ力᳨定への協力】 

㹌㹎㹍ἲ人の会ィᢸ当⪅のスキル向上を┠ᣦした㹌㹎㹍会ィ力᳨定に

┘修⪅として協力し、㹌㹎㹍の会ィ力向上に㈉⊩することを┠ᣦす。 

【会員メーリングリストの再ᵓ⠏】 

⌧在の freeml からメーリングリストの切り᭰えを⾜う。また、メーリ

ングリストのά⏝について、会員にアンケートを取り、ά性化を図る。 

2) ㄪᰝ◊✲事ᴗ 

【⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会のㄪᰝ◊✲】 

⚟♴サービス事ᴗのἲ人⛯のゎ㔘やㄢ⛯の᭷↓をㄪᰝ◊✲により᫂☜

化し、㹌㹎㹍や他の団体と㐃ᦠしつつ、広く情報Ⓨ信していく。 

3) ◊修事ᴗ 

【専㛛家向けの◊修】 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸳᪥、㸴᪥に「⛯⌮士・公ㄆ会ィ士のための㹌㹎㹍実

務家◊修」を⚟岡で㛤催し、㹌㹎㹍の会ィ・⛯務・ἲ務を⥙⨶ⓗに学

⩦し、㹌㹎㹍に㛵わる専㛛家を増やすことを┠ᣦす。また、㹌㹎㹍の

ά動について専㛛家が⌮ゎを῝める場を作る。 

【㹌㹎㹍向けの◊修】 

他の団体と協力し、㹌㹎㹍向けの◊修会や┦ㄯ会にㅮ師や┦ㄯ員をὴ

㐵する。㹌㹎㹍ᨭ⤌⧊を㏻して㹌㹎㹍の信㢗性の向上に㈉⊩する。 

4) ᨻ⟇ᥦゝ事ᴗ 

【ἲ制度➼のᨻ⟇ᥦゝ】 

ㄆ定制度などの㹌㹎㹍ἲのつ定や㐠⏝、会ィ基‽、収┈事ᴗや寄付᥍

㝖に㛵する⛯制、㹌㹎㹍バンク➼の市Ẹ㔠⼥や市Ẹ事ᴗの⫱成に㛵す

るἲ制度などの制定・ᨵ定、休╀㡸㔠ά⏝制度の㐠⏝などについて、

㹌㹎㹍のἲ制度➼ᨵ㠉᥎㐍会㆟、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会、全国㹌

㹎㹍バンク㐃⤡会などの団体と協働して、ᨻ⟇ᥦゝά動を⾜う。これ

により、㹌㹎㹍のά動が広がる⎔境づくりをᨭする。 
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㸲、上グ事ᴗ᪉㔪及び事ᴗィ⏬に対し、今ᮇに実した事ᴗ内容は以下の㏻りである。 

なお、各事ᴗの事ᴗ㈝などについては、㈈務ㅖ⾲のὀグ「㸰㸬事ᴗ別ᦆ┈の≧ἣ」に

グ㍕している。 
 

㸯㸧 ᬑ及啓Ⓨ事ᴗ 

①【㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会との協働事ᴗ】 

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会の幹事世ヰ団体として、協㆟会会員である全国の中㛫ᨭ

センターなどと協働して、協㆟会の㐠営に参⏬した。 

なお、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会において、㸰㸮㸯㸷年㸲᭶から┤㏆までの主な事

ᴗやά動は以下の㏻りである。 

 

◎市Ẹά動ᢸ当ㄢ㛗ブロック会㆟における意ぢ交会の㛤催など 

㹌㹎㹍ἲ人をᢸ当する所㎄庁のブロック会㆟にあわせて、所㎄庁ᢸ当⪅と㹌㹎㹍

ἲ人会ィ基‽協㆟会会員との意ぢ交会が実された。また、この意ぢ交会に

あわせて、㛤催地域の㹌㹎㹍ᨭセンターのミーティング➼も実され、当会会

員も各会㆟にㅮ師➼の役割も兼ねて参加した。 

また、所㎄庁との意ぢ交会➼にて、対価性のある受取寄付㔠がㄆ定㹌㹎㹍ἲ人

の㹎㹑㹒⟬入に㛵する㆟ㄽがなされ、所㎄庁の⌧場⫋員としては多少の対価性の

ある受取寄付㔠はチ容する姿勢がぢ受けられたが、⌧Ⅼでは具体ⓗなἲ制度の

ᨵṇには⮳っていない。その他、所㎄庁のᢸ当⪅からの㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽に㛵

する㉁問に対して、その㏉⟅の作成にも協力した。 

 

なお、今ᮇの所㎄庁ブロック会㆟は、下グの㛤催᪥、㛤催場所、幹事⮬体によ

って実された。 

ブロック 㛤催᪥ 㛤催場所 幹事⮬体 

北ᾏ㐨・ᮾ北 㸷᭶㸰㸴᪥ 山形市市Ẹά動ᨭセンター会㆟室 山形┴ 

㛵ᮾ・⏥信㉺・㟼岡 㸷᭶㸯㸱᪥ ᰣᮌ┴庁ᮾ㤋㸲㝵ㅮ堂 ᰣᮌ┴ 

中㒊・北㝣 㸯㸮᭶㸯㸮᪥ 富山┴Ẹ会㤋㸵㸮㸴号室 富山┴ 

㏆␥ 㸯㸯᭶㸯㸳᪥ 京㒔府⫋員⚟利厚⏕センター 

㸱㝵➨㸰・㸱会㆟室 

京㒔府 

中国・四国 㸯㸯᭶㸰㸰᪥ 広島┴庁㸦周㎶タ㸧会㆟室 広島┴ 

九州・Ἀ⦖ 㸯㸮᭶㸰㸲᪥ 㛗崎┴庁㸱㝵㸱㸯㸱・㸱㸯㸲会㆟室 㛗崎┴ 

 

◎㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会㉁問ᥖ♧ᯈ回⟅専㛛委員のά動 

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会では、下グのホームページ上で「みんなでゎỴ㸟㉁問

ᥖ♧ᯈ」というコーナーをタけて。㹌㹎㹍の᪉からの会ィ基‽の㉁問に⟅えてい

る。 

≪みんなでゎỴ㸟㉁問ᥖ♧ᯈ㸸http://www.npokaikeikijun.jp/phpbb/≫ 

 

この㉁問ᥖ♧ᯈの回⟅委員には、当会の会員が多く係わっており、㸰㸮㸯㸷年㸵

᭶㹼㸰㸮㸰㸮年㸴᭶のᮇ㛫に、㸳㸯件の㉁問が寄せられその回⟅に対応した。ま

た、これらの㉁問㺃回⟅が㜀ぴされた回ᩘは合ィ㸰㸲㸪㸷㸰㸳件となった。なお、

」ᩘの㉁問が寄せられた同一の㉁問事㡯もそのままᥖ㍕しているが、一㒊の㉁問

事㡯については⿵㊊・修ṇしてグ㍕している。 

 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㹼㸰㸮㸰㸮年㸴᭶のᮇ㛫に寄せられた㉁問は以下の㏻りである。 

㸦㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽に㛵係のない㉁問は㝖いている㸧 

㸦実㝿にᢞ✏されたタイトルを一㒊修ṇしてᥖ㍕している㸧 
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 ●勘定⛉┠について㸦⾜事のㅰ♩や⥲会のⲔⳫ子➼㸧 

●事ᴗ㈝と⟶⌮㈝のィ上᪉ἲについて㸦助成事ᴗに係る労務㺃⤒⌮ᴗ務の人件㈝

➼㸧 

●㈚借対↷⾲の⾲♧について㸦勘定式か報告式か㸧 

●年度をまたぐ事ᴗ㈝について 

●⌮事⤥与のὀグについて 

●⤒㈝のᨭ払᪥が後᪥になる場合の会ィ処⌮について 

●代⾲⤥与のὀグについて 

●ṇ味㈈⏘㢠が㉥字の場合のḟᮇ⧞㉺について 

●学❺保⫱事ᴗで児❺をタクシーで㏄えに⾜った場合の勘定⛉┠について 

●」ᩘ口の会㈝入㔠について㸦受取会㈝か受取寄付㔠か㸽㸧 

●クレジットỴ῭寄付の仕ヂについて 

●寄㝃≀品を㈍売した㝿の㈍売手ᩘᩱの仕ヂについて 

●㈨㔠ㄪ㐩㈝が事ᴗ㈝にヱ当する場合のㅖせ件について 

●㐣年度ᴫ⟬払い⿵助㔠の入㔠について 

●寄付に対する㏉♩品について 

●㹌㹎㹍ἲ人が㐠営する web サイト利⏝会員について 

●タの㌴を⚾ⓗ利⏝した㝿に受取った㔠㖹について 

●Ỵ⟬後のゞṇについて 

●ṇ味㈈⏘の使い᪉㸦ḟᮇに前ᮇからの⧞㉺㈈⏘を使う場合の会ィ処⌮㸧 

●ポイント制度の導入について 

●≉定㈨⏘(✚❧㔠)について 

●ᥦ出῭みのỴ⟬᭩の修ṇについて 

●仕ヂの修ṇについて㸦㐣年度の修ṇ㸧 

●事ᴗ㈝が対㇟としている「事ᴗ」とは定Ḱにグ㍕している事ᴗか㸽 

●ㄆ定寄㝃㔠の前受㔠について 

●勘定⛉┠について㸦➨三⪅⤌⧊ホ価によるホ価ᩱ㸧 

●同一口座での≉定㈨⏘について 

●会員への弔㟁について 

●チケット代㔠の払戻しに係わる年度ᮎ処⌮᪉ἲについて 

●もらった寄付㔠の勘定⛉┠について 

●広報㈝を事ᴗ㈝とするか⟶⌮㈝とするか㸽 

●≉定㈨⏘を取り崩したの仕ヂについて 

●ḟᮇ入㔠予定の助成㔠の᭩き᪉について 

●圧⦰グ帳と予⟬の㛵係 

●事ᴗ㈝に区分した役員報㓘について 

●使㏵が制⣙された寄付㔠➼のὀグについて 

●役員のᴗ務ㅰ㔠㎡㏥とその㈝⏝の寄付について 

●コロナに係るその他事ᴗ㸦収┈事ᴗ㸧の㉥字⿵てんについて 

●前年度⧞㉺ṇ味㈈⏘増ῶ㢠のグ㍕㛫㐪いについて 

●ゎᩓのṧ余㈈⏘について 

●役員報㓘について㸦⫋員も⌮事㛗も同じ㛫⤥でᨭ払っている場合㸧 

●⤒常外㈝⏝の⪃え᪉㸦グ念事ᴗ㛵係㈝㸧 

●㈨ᮏ㔠、剰余㔠について㸦他の㹌㹎㹍ἲ人から引き⥅いだ㈈⏘㸧 

●ᣢ⥆化⤥付㔠をもらった場合の収┈区分について 

●㉥字がある場合のゎᩓについて 

なお、上グのᥖ㍕したもの以外に、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽に㛵係のないἲ人㐠営や

⛯務➼の┦ㄯもあり、それらの㉁問のうち㹌㹎㹍の⛯務やㄆ定㹌㹎㹍ἲ人制度➼

に㛵する㉁問については、当ἲ人のホームページ内の「㹌㹎㹍⛯務・ㄆ定┦ㄯ室」

にて┦ㄯすることを伝えて対応した。 
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◎᪥ᮏ公ㄆ会ィ士協会の㠀営利⤌⧊会ィ᳨ウプロジェクトについて 

㠀営利⤌⧊の共㏻モデル会ィ基‽⟇定に㛵する᪥ᮏ公ㄆ会ィ士協会㠀営利⤌⧊会

ィ᳨ウ会の動向をὀどし、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会の会㆟などでその㐍ᤖ≧ἣ

を共᭷した。 

なお、᪥ᮏ公ㄆ会ィ士協会の当プロジェクトのホームページでは、以下のような

㐍ᤖ≧ἣとなっている。 

・㸰㸮㸯㸷年㸲᭶㸰㸴᪥㸸 

「㠀営利⤌⧊における㈈務報告の᳨ウ㹼 ㈈務報告の基♏ᴫ念・モデル会ィ基‽

のᥦ㹼」㸦公㛤ⲡ㸧を公⾲ 

・㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸱㸯᪥㸸 

㠀営利⤌⧊会ィ᳨ウ会による報告「㠀営利⤌⧊における㈈務報告の᳨ウ㹼 ㈈務

報告の基♏ᴫ念・モデル会ィ基‽のᥦ㹼」及び「公㛤ⲡに対するコメント

のᴫせ及び対応」を公⾲ 

・㸰㸮㸯㸷年㸯㸮᭶㸱᪥㸸 

㠀営利ἲ人◊✲学会の全国大会にて「㠀営利⤌⧊における㈈務報告の᳨ウ」を

Ⓨ⾲ 

・㸰㸮㸰㸮年㸴᭶㸯㸰᪥㸸 

「ἲ人形態別の個別会ィ基‽との㛵係について」᪂たに㏣加 

 㸦᪥ᮏ公ㄆ会ィ士協会㠀営利⤌⧊会ィ᳨ウプロジェクトのホームページ㸸㸧 

https://jicpa.or.jp/specialized_field/non-profit-accounting/index.ht

ml#anchor-04 

 
◎㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会定⥲会・ᣑ大世ヰ団体会の㛤催 

㸰㸮㸰㸮年㸴᭶㸰㸴᪥、えんがわハウス㸦Ⲉ城┴常⥲市㸧にて、㹌㹎㹍ἲ人会ィ

基‽協㆟会の定ᮇ⥲会とᣑ大世ヰ団体会が㛤催され、以下の事㡯について㆟ㄽさ

れた㸦オンライン会㆟システム「㹘㹭㹭㹫」をά⏝して㛤催㸧。 

●審㆟事㡯 

・㸰㸮㸯㸷年度ά動報告及びỴ⟬の件 

・世ヰ団体及び┘事の㑅任の件 

・幹事世ヰ団体の㑅任の件 

・代⾲団体㑅任の件 

・㸰㸮㸰㸮年度事ᴗィ⏬及び予⟬の件 

    なお、幹事世ヰ団体、代⾲団体及び┘事は、ḟの㏻り㑅任された。 

      【幹事世ヰ団体】 

       ・ㄆ定≉定㠀営利ά動ἲ人᪥ᮏ㹌㹎㹍センター 

・ㄆ定≉定㠀営利ά動ἲ人Ⲉ城㹌㹎㹍センター・コモンズ 

       ・ㄆ定≉定㠀営利ά動ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家ネットワーク 

       ・≉定㠀営利ά動ἲ人ボランタリーネイバーズ 

      【代⾲団体】 

       ・ㄆ定≉定㠀営利ά動ἲ人᪥ᮏ㹌㹎㹍センター 

      【┘事】 

       ・南山㐩㑻㸦ㄆ定≉定㠀営利ά動ἲ人ぱれっと⌮事・事務局㛗㸧 

   

 

②【㹕㹃㹀サイトの㐠営事ᴗ】 

◎ホームページからの情報Ⓨ信 

前年度には「㹌㹎㹍会ィ⛯務サポートサイト」として㹌㹎㹍の会ィ・⛯務に㛵す

る情報をᥦ供したが、今年度からは、当会のホームページとしてリニューアルし
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て、当会の団体・ά動⤂介を充実すると共に、㹌㹎㹍の会ィ・⛯務➼に㛵する情

報をⓎ信した。 

≪ホームページアドレス㸸http://www.npoatpro.org≫ 

 

今年度のホームページのサクセス≧ἣは下グの㏻りであった。 

≪ホームページのアクセスᩘ㸦前年対ẚ㸧≫ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●㸵᭶、㸶᭶は、ホームページのリニューアルのため一ⓗな㛢㙐ᮇ㛫➼もあ

りアクセスᩘがῶ少した。 

●㸷᭶以㝆は、ホームページをリニューアルした効ᯝが⌧れたものと思われる。 

●㸱᭶以㝆の急⃭なアクセスᩘの増加は、以下の᪂型コロナウイルス㛵㐃の情

報をᥖ㍕したことで、アクセスが急増したものと᥎ する。   

 

なお、今ᮇの᪂つのゼ問⪅と再᮶♫の割合は以下の㏻りであった。 

アクセス⪅区分 年㛫割合 

᪂つ⪅   㸶㸶㸣 

再᮶⪅   㸯㸰㸣 

 

◎᪂型コロナウイルス㛵㐃情報のᥦ供 

今年度にⓎ⏕した᪂型コロナウイルスにより、多くの㹌㹎㹍ἲ人の㐠営に多大

な影㡪を及ぼした。そこで、当会のホームページのトップページにて、以下の

㹌㹎㹍ἲ人の㐠営や㈨㔠ㄪ㐩➼に㛵する情報ᥦ供を⾜った。 

●㸱᭶ 㸱᪥㸸「᪂型コロナウイルス感ᰁに㛵㐃するせᮃ᭩を内㛶府と国⛯

庁にᥦ出しました」 

●㸱᭶㸯㸮᪥㸸「᪂型コロナウイルスによりἲ人⛯の⏦告ᮇ㝈を延㛗する場合

の取りᢅい」 

●㸱᭶㸰㸴᪥㸸「国⛯庁より᪂型コロナウイルスに㛵する FAQ が出されました」 

●㸲᭶㸯㸳᪥㸸「【᪂型コロナウイルス対⟇の情報ᥦ供】㸱᭶Ỵ⟬ἲ人の団体

へ」 

●㸲᭶㸰㸮᪥㸸「᪂型コロナウイルス対⟇下における┘事の┘ᰝの␃意Ⅼ」 

●㸳᭶ 㸯᪥㸸「⤒⌮ᢸ当⪅が⮬宅でテレワークを⾜う場合のセキュリティの

ὀ意Ⅼ」 

●㸳᭶ 㸶᪥㸸「㠀営利ἲ人がᣢ⥆化⤥付㔠を⏦ㄳする場合」 

 

ホームページ 

アクセスᩘ 

㸦今年度㸧 

サポートサイト 

アクセスᩘ 

㸦前年度㸧 

前年対ẚ 

㸵᭶ 㸯㸴 㸷㸲㸰 㸯㸣 

㸶᭶ 㸱㸳㸰 㸷㸮㸳 㸱㸶㸣 

㸷᭶ 㸰㸪㸮㸰㸳 㸴㸷㸱 㸰㸷㸰㸣 

㸯㸮᭶ 㸯㸪㸲㸳㸳 㸵㸴㸷 㸯㸶㸷㸣 

㸯㸯᭶ 㸯㸪㸱㸲㸮 㸵㸮㸵 㸯㸶㸷㸣 

㸯㸰᭶ 㸶㸱㸮 㸳㸷㸴 㸯㸱㸷㸣 

㸯᭶ 㸷㸷㸷 㸵㸶㸲 㸯㸰㸵㸣 

㸰᭶ 㸯㸪㸮㸱㸶 㸶㸰㸮 㸯㸰㸴㸣 

㸱᭶ 㸯㸰㸪㸵㸶㸰 㸯㸪㸮㸯㸳 㸯㸪㸰㸳㸷㸣 

㸲᭶ 㸱㸵㸪㸳㸮㸱 㸯㸪㸱㸯㸱 㸰㸪㸶㸳㸴㸣 

㸳᭶ 㸯㸮㸪㸯㸮㸷 㸯㸪㸶㸶㸲 㸳㸱㸴㸣 

㸴᭶ 㸱㸪㸷㸲㸴 㸷㸱㸴 㸲㸰㸯㸣 

合ィ 㸵㸰㸪㸱㸷㸳 㸯㸯㸪㸱㸴㸲 㸴㸱㸵㸣 

᭶平均 㸴㸪㸮㸱㸰 㸷㸲㸵 㸴㸱㸵㸣 
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◎㹌㹎㹍⛯務・ㄆ定┦ㄯ室の㐠営 

前年度にて、「ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人への㐨」を「㹌㹎㹍⛯務・ㄆ定┦ㄯ室」に名⛠

変᭦し以下のメニューで┦ㄯに対応した。 

≪「㹌㹎㹍⛯務・ㄆ定┦ㄯ室」のメニュー㸸https://npoqa.jp≫ 

 

「㹏㸤㸿」 

「㹌㹎㹍ἲ人の⛯務」と「ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人制度」の㸰つジャンルに分けて、

㹌㹎㹍㛵係⪅であればㄡでもいつでも↓ᩱで㉁問することができ、この㉁問

に当会の会員➼が↓償で対応した。 

なお、「㹌㹎㹍ἲ人の会ィ」に㛵する㉁問については、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽

協㆟会が㐠営する「みんなで使おう㸟㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽」のホームページ

にて対応するようにした。 

今年度に「㹏㸤㸿㸦㹌㹎㹍⛯務㸧」にᢞ✏された㉁問は以下の㏻りである。 

㸦実㝿にᢞ✏されたタイトルを一㒊修ṇしてᥖ㍕している㸧 

●グループホームの利⏝⪅㈇ᢸ㔠のᾘ㈝⛯について 

●地᪉公共団体から委クされた┦ㄯ事ᴗはἲ人⛯ἲ上の収┈事ᴗか  

●個人が受け取った収入をἲ人の収入とする場合のὀ意Ⅼについて 

●寄付⪅への㡿収᭩グ㍕事㡯について(ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人) 

●広告収┈がἲ人⛯ἲ上ㄢ⛯対㇟になるかどうか  

●営利企ᴗ⏝の᭩式で作られた᭩㢮のグ入について 

●ゎᩓの借入㔠ṧ㧗とṇ味㈈⏘の処⌮について 

●後ぢ事ᴗがἲ人⛯ἲ上の収┈事ᴗにヱ当するか 

●⚟♴┠ⓗの収┈事ᴗが㠀ㄢ⛯とされる余地はあるか 

●ᣢ⥆化⤥付㔠の収┈事ᴗと㠀収┈事ᴗの区分について  

●ゎᩓする場合のṧ余㈈⏘の処分について 

●ἲ人᱁がない団体のᣢ⥆化⤥付㔠の⏦ㄳについて 

●ἲ人⛯☜定⏦告᭩のグ㍕について 

●年 1回の役員報㓘のᨭ払いとᦆ㔠⟬入について 

なお、今年度においては、ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人に㛵する「㹏㸤㸿」へのᢞ✏はな

かった。 

  

「報告・⤒⦋」 

このサイトにて、㹌㹎㹍ἲ人の⛯務やㄆ定㹌㹎㹍ἲ人制度➼に㛵して、所㎄

庁や⛯務当局とのやり取りの中で⤒㦂したこと、᭩㢮の作成などでⱞ労した

ことや上手くできたこと、⛯務⨫でのㄢ⛯の判᩿について⣡得したことや⣡

得できなかったことなど、㹌㹎㹍㛵係⪅が⮬ら体㦂されたことなどをᢞ✏し

てもらい、多くの㹌㹎㹍㛵係⪅㛫でその体㦂ㄯ➼を共᭷することを┠ⓗとし

ている。 

なお、今年度においては、「報告・⤒⦋」に㛵する᪂つᢞ✏はなかった。 

 

 

③【↓ᩱ㟁ヰ会ィ┦ㄯ事ᴗ】 

当会のホームページの【┦ㄯしたい】というカテゴリーに、「↓ᩱ㟁ヰ会ィ┦ㄯ」

のメニューをタけて、㹌㹎㹍の会ィ初心⪅からの㟁ヰ┦ㄯに対応した。 

なお、この「↓ᩱ㟁ヰ会ィ┦ㄯ」は、インターネットで情報᳨⣴することなどが

ⱞ手な㹌㹎㹍㛵係⪅をサポートすることを┠ⓗに、㸰㸮㸮㸷年㸵᭶㸯᪥以㝆、᭶

᭙᪥の㸯㸮から㸯㸰まで、ⅆ᭙᪥と㔠᭙᪥の㸯㸮㹼㸯㸵までの㛫帯に

おいて、㹌㹎㹍ἲ人北ᾏ㐨㹌㹎㹍サポートセンター㸦ᮐ幌㸧の↓償協力により実

している。 
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なお、今年度の┦ㄯ件ᩘは、ᴫね᭶に㸰㹼㸱件⛬度となっており、主な㟁ヰ┦ㄯの

内容は以下の㏻りである。 

●㐣去に㛫㐪ってィ上していた㟁ヰ加入ᶒの修ṇについて 

●ᮇ中に㉎入したパソコンのῶ価償却について 

●㈚借対↷⾲とά動ィ⟬᭩について 

●役員へᨭ⤥した交㏻㈝の会ィ処⌮について 

●助成㔠の入㔠が⩣年度になる場合の会ィ処⌮について 

●事ᴗ所㛤タに㉎入した土地の仕ヂについて 

●建≀を建⠏する前にᨭ出した╔手㔠の仕ヂについて 

●⌮事㛗が⿕保㝤⪅になっている保㝤ᩱの仕ヂについて 

●㸲᭶分の収┈を 3᭶中に受け取った場合の会ィ処⌮について 

●会ィソフトのḟ年度の⧞㉺処⌮の᪉ἲについて 

●事務を手伝っているボランティアの受入ホ価┈について 

●パソコンとプロジェクターを㉎入したが固定㈨⏘にィ上するのか㸽 

●年度までは事務所内で┘ᰝを⾜ってきたが、今年度はコロナ⚝でありリモー

ト┘ᰝとなる。ὀ意Ⅼなどあればᩍえてほしい。 

その他、㹌㹎㹍の会ィ┦ㄯに㛵係ないものもᩘ件あった。 

また、当サイトには、⫋ᴗ会ィ人からの┦ㄯや個別の⛯務┦ㄯには対応できない

᪨をᥖ㍕していると共に、⛯務上の判᩿をせするものは、⛯務⨫又は⛯⌮士に┦

ㄯする᪨をᥖ㍕して対応しているが、その場で⛯⌮士などを⤂介してほしいとの

問い合わせがあった場合には、当サポートサイトの当会会員リスト㸦情報公㛤を

同意している会員に㝈る㸧を⤂介するなどして対応した。 

 

 

④【初心⪅向け会ィ⛯務㹏㸤㸿の᭦᪂】 

「初心⪅向け会ィ⛯務㹏㸤㸿」について、㧗ᶫ⌮事と῝㇂⌮事が中心となり内容

の᭦᪂作ᴗを⾜い、当ἲ人のホームページ上の【┦ㄯしたい】というカテゴリー

にてᥖ㍕した。 

 

 

⑤【㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定への協力】 

一⯡♫団ἲ人㹌㹎㹍会ィ力᳨定協会が㛤始した「㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定」について、

当会としても下グの実㐣⛬においてテキストやヨ㦂問㢟の┘修作ᴗ➼に協力した。 

●㸰㸮㸯㸷年㸶᭶㸰㸳᪥ 

➨㸰回㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定の「実㊶」レベルのヨ㦂実において、ヨ㦂問㢟

の┘修作ᴗに協力した。 

●㸰㸮㸰㸮年㸰᭶㸯㸴᪥ 

➨㸱回㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定の「入㛛」「基ᮏ」レベルのヨ㦂実において、

ヨ㦂問㢟の┘修作ᴗに協力した。 

●㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定の実⤖ᯝ  

➨㸰回及び➨㸱回の㹌㹎㹍ἲ人会ィ力᳨定の実⤖ᯝは以下の㏻りである。 

 ➨㸰回㸦2019 年 8᭶ 25 ᪥㸧 ➨㸱回㸦2020 年 2᭶ 16 ᪥㸧 

 受㦂⪅ᩘ 合᱁⋡ 平均Ⅼ 受㦂⪅ᩘ 合᱁⋡ 平均Ⅼ 

実㊶ベーシック 42 人 2㸣 55 Ⅼ    

実㊶アドバンス 64 人 7㸣 42 Ⅼ    

入 㛛    51 人 62㸣 77 Ⅼ 

基 ᮏ    57 人 38㸣 63 Ⅼ 

     ※㸰㸮㸰㸮年㸶᭶実予定の➨㸱回実㊶レベルの᳨定ヨ㦂は、᪂型コロナ⚝の

感ᰁ予㜵対⟇のため実をぢ㏦っている。 
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⑥【会員向けメーリングリストの㐠営】 

当会の会員専⏝のメーリングリストにて、全国各地の会ィ⛯務の専㛛家や中㛫ᨭ

⤌⧊のᢸ当⪅などが、⌧実に┤㠃している㹌㹎㹍㛵㐃の会ィ・⛯務の事例について

の情報共᭷及び意ぢ交を⾜った。 

なお、このメーリングリストのᢞ✏内容を☜ㄆしたり┤᥋ᢞ✏するには、事前に会

員としてⓏ㘓する必せがあり㸦会員になるには≉別な᮲件➼はない㸧、会員㝈定の

㠀公㛤の情報共᭷サイトとして㐠営している。 

また、㸰㸮㸯㸷年㸷᭶に、これまで使⏝していた㹄㹰㹣㹣㹫㹪のメーリングリスト

が利⏝中Ṇとなることに伴い㹅㹭㹭㹥㹪eグループのメーリングリストへ⛣⾜した。 

 

◎今年度の主なメーリングリストのᢞ✏内容㸦⣔列㸧 

㸦実㝿にᢞ✏されたタイトルを一㒊修ṇしてᥖ㍕している㸧 

●中小企ᴗデ᩿士の㹌㹎㹍へのᴗ務ᣑ大について 

●休╀㡸㔠について 

●ᾘ㈝⛯の⛯⋡変᭦と㍍ῶ⛯⋡導入の影㡪について 

●ㄆ可外保⫱園の利⏝ᩱについて㸦ᾘ㈝⛯㸧 

●ㄪᩚ割合がⴭしく変動した場合㸦ᾘ㈝⛯の「≉定収入に係る仕入⛯㢠᥍㝖の≉

例」のィ⟬㸧 

●ᾘ㈝⛯の価᱁㌿嫁について 

●役員報㓘の⛉┠について 

●代⾲⌮事➼に対する使⏝人⫋務⤥与の問㢟 

●代⾲ᶒを᭷しない副代⾲⌮事の役員報㓘についての問㢟 

●市Ẹ⛯均➼割りῶ免の件 

●固定㈨⏘⛯㠀ㄢ⛯に㛵する᮲ᩥ㸦➨ 10 号㛵係㸧に㛵する一ぴ⾲ができました。 

●役員報㓘のỴめ᪉について 

●⚟岡の◊修会の動⏬公㛤㸦当会の⥲会の◊修の動⏬㓄信㸧 

●事ᴗㆡ受について 

●クラウドファンディングでᨭを受けた㝿にバッグ➼を≉典でΏす場合と、ㄆ

定㹌㹎㹍ἲ人の㹎㹑㹒の人ᩘ加⟬ 

●動≀の㣗⣊は取得価᱁になるか 

●㉁応⟅事例㸦㹌㹎㹍ἲ人において収┈事ᴗを⾜わない事ᴗ年度が存在する場

合の「㐃⥆して☜定⏦告᭩をᥦ出している場合」の意⩏㸧のᥖ㍕ 

●休╀㡸㔠の㈨㔠分㓄団体がỴ定しました 

●⿵助㔠交付団体について⾜ᨻよりᾘ㈝⛯㏉㑏せồがありました 

●就労⥅⥆ᨭ事ᴗにおける利⏝⪅工㈤の仕入⛯㢠᥍㝖の可否について 

●㹄㹰㹣㹣㹣上場をᶵに㸦㸟㸽㸧㸰㸮㸰㸮年㸮㸰᭶よりἲ人はᶵ⬟制㝈で実㉁㸯

㸮倍値上げか㸦㸽㸧 

●今年の⛯制ᨵṇ大⥘ 

●休╀㡸㔠の助成事ᴗ 

●就労⥅⥆ᨭ㸿型の㞀害⪅の年ᮎㄪᩚについて 

●㹌㹎㹍会ィ力᳨定のセミナーについて 

●国外口座の名⩏変᭦について 

●ἲ人⛯㠀ㄢ⛯とされた事ᴗで収⏝による⿵償㔠を受けた㝿の取りᢅいについて 

●♫会⚟♴会ィ⛯務◊✲会Ⓨ㊊のご内 

●初心⪅向け会ィ⛯務の㹏㸤㸿 

●᪂型コロナウイルスの影㡪による事ᴗ報告᭩➼のᥦ出について 

●᪂型コロナウイルスに伴うἲ人⛯の⏦告ᮇ㝈の延㛗 

●公┈ㄆ定➼委員会から、᪂型コロナウイルスの対応がでました 

●【せᮃ実⌧㸟】「小つᶍ事ᴗ⪅ᣢ⥆化⿵助㔠」㹌㹎㹍ἲ人も対㇟に㸭᪂型コロ

ナ対応ᨭ情報㸦⿵助・⼥㈨➼㸧 
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●㹌㹎㹍会ィ㐨のユーチューブチャンネルを㛤タしました㸟 

●᪂型コロナウイルス感ᰁに㛵する㹄㸿㹏 

●⛯㔠と♫会保㝤のᨭ払いを 1年⊰予する≉例制度の創タ 

●᪂型コロナウイルス事ᴗ⿵助 

●⥲会の㛤催について㸦᪂型コロナウイルスの影㡪を受けて㸧 

●コロナ対⟇の㈨㔠ㄪ㐩㛵㐃情報のお㢪い 

●᪂型コロナウイルス対⟇のための㈨㔠ㄪ㐩一ぴ 

●㸱᭶Ỵ⟬ἲ人の᪉向けのご内㸦᪂型コロナウイルスの影㡪を受けて㸧 

●任意⤌合から一⯡♫団ἲ人㸦㠀営利ἲ人以外のἲ人㸧への㈈⏘の引⥅ぎについ

てᩍえてください。 

●ἲ人住Ẹ⛯のῶ免⏦ㄳのỴ⟬報告は後᪥でも㹍㹉 

●┘ᰝの᪉ἲについてᩍえてください 

●⥲会を延ᮇした場合の㹏㸤㸿が᭦᪂されました 

●感ᰁᣑ大㜵Ṇ協力㔠について 

●公┈ἲ人のクレジットカード保᭷について 

●㹌㹎㹍ᨭ⟇ホームページ作りました 

●ᮾ京㒔への事ᴗ報告᭩➼のᥦ出ᮇ㝈が㸵/㸱㸯に延ᮇされました 

●ἲ人⛯ἲの収┈事ᴗの⠊囲についてぢゎをお⪺かせください㸦企ᴗの♫会ⓗ㈐

任に㛵するᣦ導・助ゝᴗ務㸦いわゆるコンサルティングᴗ務㸧㸧 

●ᣢ⥆化⤥付㔠について≉例を使⏝した場合について 

●⤒⌮ᢸ当⪅が⮬宅でテレワークを⾜う場合のセキュリティのὀ意Ⅼ 

●オンライン┘ᰝについて 

●ᣢ⥆化⤥付㔠の対㇟となる収入について 

●コロナ㛵㐃の固定㈨⏘⛯㍍ῶᥐ⨨のせ件 

●⏕ά介ㆤの⏕⏘ά動について 

●収┈事ᴗと㠀収┈事ᴗの内㒊取引について 

●企ᴗ主導型保⫱事ᴗのἲ人⛯、ᾘ㈝⛯について 

●᪂型コロナウイルスへの対応に伴う就労⥅⥆ᨭ事ᴗの取ᢅい➼について 

●就労ᨭ事ᴗ㹀型の建≀取得のᾘ㈝⛯について 

●休╀㡸㔠の᪂型コロナウイルス対応⥭急ᨭ助成について 

●ἲ人⛯ἲ基ᮏ㏻㐩 15-2-12 の「➼」のゎ㔘について 

●「㠀営利ἲ人がᣢ⥆化⤥付㔠を⏦ㄳする場合」を作成しました 

●ᣢ⥆化⤥付㔠の対㇟となる収入について会㈝も可⬟ 

●Ύ⟬事ᴗ年度のᾘ㈝⛯の⏦告について 

●乳幼児の一㡸かり事ᴗにおけるㄢ⛯について 

●ᣢ⥆化⤥付㔠のㄢ⛯について 

その他、セミナー情報や事務㐃⤡や᪂会員からの⮬己⤂介➼もᩘ多くあった。 

 

◎会員Ⓩ㘓⪅ᩘ及びᢞ✏件ᩘの≧ἣ 

┤㏆㸳年㛫の会員Ⓩ㘓ᩘとメーリングリストの利⏝≧ἣは下グの㏻りである。 

事 ᴗ 年 度 

会員Ⓩ㘓⪅ᩘ ᢞ✏件ᩘ 

年㛫 

増ῶᩘ 

年度ᮎ 

⣼ィᩘ 

年㛫 

ᢞ✏ᩘ 

年度ᮎ 

⣼ィᩘ 

㸰㸮㸯㸳年㸵᭶から㸰㸮㸯㸴年㸴᭶まで 30 498 216 4,456 

㸰㸮㸯㸴年㸵᭶から㸰㸮㸯㸵年㸴᭶まで -16 482 384 4,840 

㸰㸮㸯㸵年㸵᭶から㸰㸮㸯㸶年㸴᭶まで 6 488 234 5,074 

㸰㸮㸯㸶年㸵᭶から㸰㸮㸯㸷年㸴᭶まで -7 481 274 5,348 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶から㸰㸮㸰㸮年㸴᭶まで -6 475 377 5,725 
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㸦ὀ㸯㸧上グ会員Ⓩ㘓⪅ᩘには、会㈝免㝖⪅㸦㢳問など㸧㸳名を含むが、仮Ⓩ㘓⪅

㸦会員Ⓩ㘓手⥆中の⪅㸧は含まない。 

㸦ὀ㸰㸧上グᢞ✏⣼✚件ᩘには、セミナー情報や事務㐃⤡や᪂会員の⮬己⤂介や削

㝖῭のᢞ✏なども含む 

 

 

⑦【会員メーリングリストの㐣去のᢞ✏メールの共᭷化】 

当会のメーリングリストを㹄㹰㹣㹣㹫㹪から㹅㹭㹭㹥㹪e グループへ⛣⾜したこと

に伴い、⛣⾜前の㹄㹰㹣㹣㹫㹪にᢞ✏されたメールのデータベース化は完了した。

ḟ年度において、これまでに✚された㐣去のᢞ✏メールを会員に公㛤して共᭷で

きるようにする予定である。 

 

 

⑧【会員向けの㒑㏦による㈨ᩱᥦ供】 

᪂会員の入会に、㸰㸮㸯㸱年に作成した当会の㐣去㸯㸮年㛫のメーリングリスト

のᢞ✏をまとめた冊子「メーリングリスト㸯㸮年の㌶㊧」を同封し、㹌㹎㹍㛵㐃の

会ィ・⛯務・㔠⼥制度➼に㛵する情報をᥦ供した。 

 

 

 

㸰㸧ㄪᰝ◊✲事ᴗ 

①【⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会によるㄪᰝ◊✲】 

前年度にἲ人内㒊にタ⨨した「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯問㢟᳨ウ委員会」に

おいて、「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯問㢟」㸦公┈㈈団ἲ人三⳻㈈団の◊✲助

成㔠事ᴗ㸧に㛵するㄪᰝ◊✲を実した。 

 

今年度の当事ᴗの㐍ᤖ≧ἣは以下の㏻りである。 

◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会」の中㛫報告及び事前打ち合

わせ 

᪥ 㸸㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸴᪥ 㸯㸲㸳㸮分から㸯㸴㸳㸮分まで 

     場 所㸸九州北㒊⛯⌮士会㤋㸦⚟岡㸧 

出席⪅㸸岩ỌΎ、㤿場利᫂、中山㯞⾰子、⛅岡安、加⸨俊也、⏣ᮧちひろ、 

川崎Ύ廣、山⏣㐩志、㔠㇂ẚ呂史、㊊❧勝彦、岩Ἴ↷⨾、脇坂誠也、

白石京子、瀧谷和隆 

内 容㸸当会主催の実務家◊修会の一コマにて、「⚟♴サービスに㛵するἲ人

⛯ㄢ⛯問㢟に㛵するㄪᰝ◊✲の中㛫報告」として、当ヱㄪᰝ◊✲の㊃

᪨やㄽⅬや今後のスケジュール➼について、岩Ọ、㤿場、加⸨、山⏣、

⛅岡がⓎ⾲した。また、当ヱ中㛫報告の前に、⌧≧の㐍ᤖ≧ἣや今後

のスケジュールや役割分ᢸ➼について打ち合わせを⾜った。 

     
◎「公┈㈈団ἲ人三⳻㈈団助成㔠㉗呈式」への出席 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸯㸯᪥、当ヱㄪᰝ◊✲事ᴗの助成団体である公┈㈈団ἲ人三⳻

㈈団の助成㔠㉗呈式に当委員会副委員㛗の㤿場⌮事が出席した。 

 

◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 ➨㸰回全体会㆟」の㛤催 

᪥ 㸸㸰㸮㸯㸷年㸯㸯᭶㸳᪥ 㸯㸱㸳㸳分から㸯㸴㸳㸮分まで 

     場 所㸸䜴䜱䞁䜾䝇京都 䝉䝭䝘䞊室㸦京㒔㸧 

出席⪅㸸岩ỌΎ、㤿場利᫂、中山㯞⾰子、⛅岡安、加⸨俊也、⏣ᮧちひろ、 
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ᶫᮏ俊也、川崎Ύ廣、中尾さゆり、高橋あづさ、㊊❧勝彦、脇坂誠也、

白石京子、瀧谷和隆、奥田よし子䠄䜸䝤䝄䞊䝞䞊䜢含む䠅 

内 容㸸・各チームからの㐍ᤖ≧ἣの報告及及び各ㄽⅬのᩚ⌮について 

    ・今後の予定について 

 

◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 ➨㸯回チーフ会㆟」の㛤催 

᪥ 㸸㸰㸮㸯㸷年㸯㸰᭶㸯㸴᪥ 㸯㸱から㸯㸴まで 

     場 所㸸オンライン会㆟㸦㹘㹭㹭㹫) 

出席⪅㸸岩ỌΎ㸦制度チーム㸧、㤿場利᫂㸦実態ㄪᰝチーム㸧、⏣ᮧちひろ

㸦㧗㱋⪅介ㆤチーム㸧、⛅岡安㸦児❺⚟♴チーム㸧、加⸨俊也㸦ㄳ㈇

ᴗチーム㸧、中山㯞⾰子㸦副委員㛗㸧、℧㇂和㝯㸦事務局㸧 

内 容㸸・報告᭩のᵓ成や内容について 

    ・今後の各チームの作ᴗ᪉㔪について 

    ・今後のスケジュールについて 

    ・その他 

 
◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 ➨㸰回チーフ会㆟」の㛤催 

᪥ 㸸㸰㸮㸰㸮年㸰᭶㸰㸯᪥ 㸯㸳から㸯㸵まで 

     場 所㸸オンライン会㆟㸦㹘㹭㹭㹫) 

出席⪅㸸岩ỌΎ㸦制度チーム㸧、㤿場利᫂㸦実態ㄪᰝチーム㸧、⏣ᮧちひろ

㸦㧗㱋⪅介ㆤチーム㸧、加⸨俊也㸦ㄳ㈇ᴗチーム㸧、中山㯞⾰子㸦副

委員㛗㸧、℧㇂和㝯㸦事務局㸧 

内 容㸸・᳨ウ委員会の◊✲の᪉向性の再☜ㄆ 

・報告᭩に┒り㎸むべき事㡯のᢳ出 

・報告᭩の全体のᵓ成 

・今後の作ᴗの具体ⓗなẁ取り 

    ・今後の予定について 

 
◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 ➨㸱回チーフ会㆟」の㛤催 

᪥ 㸸㸰㸮㸰㸮年㸲᭶㸰㸰᪥ 㸯㸴から㸯㸶まで 

     場 所㸸オンライン会㆟㸦㹘㹭㹭㹫) 

出席⪅㸸岩ỌΎ㸦制度チーム㸧、㤿場利᫂㸦実態ㄪᰝチーム㸧、⏣ᮧちひろ

㸦㧗㱋⪅介ㆤチーム㸧、⛅岡安㸦児❺⚟♴チーム㸧、加⸨俊也㸦ㄳ㈇

ᴗチーム㸧、中山㯞⾰子㸦副委員㛗㸧、ⓑ▼京子㸦事務局㸧、℧㇂和

㝯㸦事務局㸧 

内 容㸸・原✏の㐍ᤖ≧ἣと今後の予定について 

・図⾲や原✏などの⾲グ᪉ἲなどについて 

 
◎「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 ➨㸱回全体会㆟」の㛤催 

᪥ 㸸㸰㸮㸰㸮年㸳᭶㸵᪥ 㸯㸳㸱㸮分から㸯㸶まで 

     場 所㸸オンライン会㆟㸦㹘㹭㹭㹫) 

出席⪅㸸岩ỌΎ、㤿場利᫂、中山㯞⾰子、⛅岡安、加⸨俊也、⏣ᮧちひろ、 

川崎Ύ廣、中尾さゆり、㊊❧勝彦、㔠㇂ẚ呂史、白石京子、瀧谷和隆、 

内 容㸸・各チームからの㐍ᤖ≧ἣの報告 

・意ぢ交 

    ・今後の予定について 
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なお、以下のようにチーム別にㄪᰝ◊✲内容を分ᢸして、ㄪᰝ◊✲を実している、 

 

【⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨ウ委員会 委員一ぴ㸦2020 年 6᭶ 30 ᪥⌧在㸧】 

チーム名 ᢸ当内容 Ặ名(★はチーフ) 

制度チーム ⚟♴サービス事ᴗの制度の◊✲ ★岩Ọ Ύ 

中山 㯞⾰子 

ⓑ▼ 京子 

実態ㄪᰝチーム ⚟♴サービス事ᴗを⾜っているἲ人の実

態ㄪᰝ 

★㤿場 利᫂ 

中尾 さゆり 

┦ᾆ 圭太 

⬥坂 ㄔ也 

医⒪保健チーム 医⒪事ᴗと介ㆤ事ᴗの㐪いについて ★⏣ᮧ ちひろ 

㧗ᶫ あづさ 

㧗㱋⪅介ㆤチーム 㧗㱋⪅介ㆤの実態とㄢ⛯㛵係について ★⏣ᮧ ちひろ 

岩Ọ Ύ 

㤿場 利᫂ 

児❺⚟♴チーム 児❺⚟♴分㔝の実態とㄢ⛯㛵係について ★⛅岡 安 

㊊❧ 勝彦 

℧㇂ 和㝯 

ㄳ㈇ᴗチーム ㄳ㈇ᴗのㄢ⛯㛵係について ★加⸨ 俊也 

岩ᾉ ↷⨾ 

㔠㇂ ẚ呂史 

川崎 Ύ廣 

⏣ᮧ ちひろ 

ᶫᮏ 俊也 

 

 

 

㸱㸧出∧事ᴗ 

【ᴗ務チェックリストのᥦ供】 

年、ᨵゞしたᴗ務チェックリストを、一㒊᭷ᩱにてᥦ供した。 

㸦別⣬「㈈務ㅖ⾲のὀグ」の「㸰㸬事ᴗ別ᦆ┈の≧ἣ」の出∧事ᴗのḍを参↷㸧 

 

 

 

㸲㸧◊修事ᴗ 

①【⛯⌮士・公ㄆ会ィ士のための㹌㹎㹍実務家◊修㸦⚟岡㸧】 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸳᪥と㸴᪥の㸰᪥㛫、⚟岡にて「⛯⌮士・公ㄆ会ィ士のための㹌㹎

㹍実務家◊修㸦㹌㹎㹍をワンストップで学べる専㛛家向け◊修会㸧」を、以下の内

容で㛤催した。 

【会    場】 九州北㒊⛯⌮士会㤋㸦⚟岡市博多区博多㥐南 1-13-21㸧 

【主    催】 ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家ネットワーク 

【後    】 九州北㒊⛯⌮士会 公┈ά動対⟇㒊 

【参 加 人 ᩘ】  㸳᪥㸵㸷名㸦うち会員㸲㸯名㸧、㸴᪥㸵㸱名㸦うち会員㸱㸷名㸧 

延べ㸯㸳㸰名㸦うち会員㸶㸮名㸧 
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【◊ 修 内 容】 

●㸷᭶㸳᪥㸦ᮌ㸧 
 㛫 内   容 ㅮ   師 

13 㹼 

13  20分 

ᣵᣜ、ガイダンス  

13  20分㹼 

14  20分 

㹌㹎㹍ἲ人制度のᴫせと専㛛家が

㹌㹎㹍をᨭする上でのὀ意Ⅼ 

㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍くまもと 

代⾲⌮事 ᵽ口務Ặ 

14  30㹼 

16  

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽のᴫせ 㹌㹎㹍ἲ人ボランタリーネイバーズ⌮事、

ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家 

ネットワーク⌮事 中尾さゆりẶ 

16  10分㹼 

16  40分 

㹌㹎㹍のά動⤂介(1) 

 

ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人九州⿵助≟協会  

⌮事㛗 Ḉ井恭子Ặ 

16  50分㹼 

18  

ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人制度と㑇㉗寄付 ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家 

ネットワーク⌮事㛗 ⬥坂ㄔ也Ặ 

 

●㸷᭶㸴᪥㸦㔠㸧 

 㛫 内   容 ㅮ   師 
10 㹼 

10 30分 
休╀㡸㔠制度の動向と専㛛家にồ

められること 
ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家 

ネットワーク⌮事 加⸨俊也Ặ 
10 30分㹼 

13  
ἲ人⛯の収┈事ᴗㄢ⛯とᾘ㈝⛯の

取ᢅい 
ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家 
ネットワーク⌮事 㤿場利᫂Ặ 

13 㹼 
14 10分 

休     憩 
※13  40 分より 
ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家ネットワーク定⥲会を㛤催 

14 10分㹼 
14 40分 

㹌㹎㹍のά動⤂介(2) 㹌㹎㹍ἲ人⚟岡ジョブサポート  

⌮事㛗 ᯇᮏ⋹子Ặ 

14 50分㹼 
16 50分 

᳨ウ委員会によるㄪᰝ◊✲の中㛫

報告 
⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟᳨

ウ委員会 

16 50分㹼 
17  

㛢会のᣵᣜ  

 

≪「㹌㹎㹍ἲ人制度のᴫせと専㛛家が㹌㹎㹍をᨭ

する上でのὀ意Ⅼ」のᵝ子≫ 

 
 

≪「㹌㹎㹍のά動⤂介(1)」のᵝ子≫ 
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≪「ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人制度と㑇㉗寄付」のᵝ子≫ 

 

 
 

≪「᳨ウ委員会によるㄪᰝ◊✲の中㛫報告」 

のᵝ子≫ 

 

 

②【⛯⌮士会の㹌㹎㹍◊修】 

⛯⌮士会➼から依㢗を受け、当会の役員がᢸ当した㹌㹎㹍㛵㐃のㅮ座やセミナー➼

は、以下の㏻りである。 

  なお、当会の会員が⛯⌮士会➼から依㢗を受けた㹌㹎㹍㛵㐃のㅮ座やセミナー➼も

あると思われるが、ここではヲ⣽をᢕᥱできていないためグ㍕を┬␎する。 

●ᮾᾏ⛯⌮士会による◊修 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸰᪥に、㟼岡商工会㆟所㸦㟼岡市㸧にて、当会の⬥坂⌮事㛗が

「㹌㹎㹍ἲ人の会ィと⛯務について」をテーマにㅮ師を務めた。 

●ᮾᾏ⛯⌮士会による◊修 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸱᪥に、ᮾᾏ⛯⌮士会会㆟室㸦名古屋市㸧にて、当会の⬥坂⌮

事㛗が「㹌㹎㹍ἲ人の会ィと⛯務について」をテーマにㅮ師を務めた。 

●ᮾᾏ⛯⌮士会による◊修 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸯㸴᪥に、プラザὝὠ㸦ὠ市㸧にて、当会の⬥坂⌮事㛗が「㹌

㹎㹍ἲ人の会ィと⛯務について」をテーマにㅮ師を務めた。 

●ᮾ京⛯⌮士会Ⱚᨭ㒊による◊修 

㸰㸮㸯㸷年㸯㸯᭶㸰㸮᪥に、女性就ᴗᨭセンター㸦ᮾ京㒔 区㸧にて、当会

の⬥坂⌮事㛗が「㹌㹎㹍ἲ人、一⯡♫団ἲ人・一⯡㈈団ἲ人の会ィと⛯務」を

テーマにㅮ師を務めた。 

●ᮾ北⛯⌮士会による◊修 

㸰㸮㸯㸷年㸯㸰᭶㸯㸯᪥に、パレスへいあん㸦仙台市㸧にて、当会の⬥坂⌮事

㛗が「㠀営利ἲ人のᾘ㈝⛯の実務」をテーマにㅮ師を務めた。 

●᪥ᮏ⛯⌮士会公┈ά動対⟇㒊による◊修 

㸰㸮㸰㸮年㸯᭶㸰㸯᪥に、᪥ᮏ⛯⌮士会㤋㸦ᮾ京㒔品川区㸧にて、当会の⬥坂

⌮事㛗と㤿場⌮事が「㹌㹎㹍ἲ人の会ィ」と「㹌㹎㹍ἲ人の⛯務」をテーマに

ㅮ師を務めた。 

 

 

③【他団体からのㅮ師➼の依㢗】 

  当会の役員がᢸ当した㹌㹎㹍㛵㐃のㅮ座やセミナー➼は、以下の㏻りである。 

  なお、当会の会員がᢸ当した㹌㹎㹍㛵㐃のㅮ座やセミナー➼もあると思われるが、

ここではヲ⣽をᢕᥱできていないためグ㍕を┬␎する。 



                                 

16 
 

●ᮾ大㜰市協働のまちづくり㒊㹌㹎㹍・市Ẹά動ᨭㄢによる『㹌㹎㹍会ィ実㊶

ㅮ座「ṇしい会ィはἲ人㐠営の基ᮏです」』◊修㸦ᮾ大㜰市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸯㸮᪥に、ᮾ大㜰市役所会㆟室㸦ᮾ大㜰市㸧にて、㹌㹎㹍会ィ

実㊶ㅮ座「ṇしい会ィはἲ人㐠営の基ᮏです」』と㢟した◊修が⾜われ、当会

の中山⌮事がㅮ師を務めた。 

●堺市市Ẹ人ᶒ局市Ẹ⏕ά㒊市Ẹ協働ㄢによる「㹌㹎㹍ἲ人・市Ẹά動団体のた

めの会ィ㉸初⣭ㅮ座」㸦堺市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸰㸱᪥に、堺市⏘ᴗ⯆センター㸦堺市㸧にて、「㹌㹎㹍ἲ人・

市Ẹά動団体のための会ィ㉸初⣭ㅮ座」と㢟した◊修が⾜われ、当会の中山⌮

事がㅮ師を務めた。 

●北ᾏ㐨㹌㹎㹍サポートセンターによる「㹌㹎㹍ἲ人のᾘ㈝⛯対⟇セミナー㸸ᾘ

㈝⛯⏦告している団体だけじゃない㸟増⛯前にᢲさえておこう㸟」◊修㸦ᮐ幌

市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸶᭶㸰㸰᪥に、市Ẹά動プラザᫍ園㸦ᮐ幌市㸧にて、「㹌㹎㹍ἲ人

のᾘ㈝⛯対⟇セミナー㸸ᾘ㈝⛯⏦告している団体だけじゃない㸟増⛯前にᢲさ

えておこう㸟」と㢟した◊修が⾜われ、当会の℧㇂⌮事がㅮ師を務めた。 

●᪂₲┴労働㔠庫地域共⏕᥎㐍室による「㈈務分ᯒ(基♏)と㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽」

◊修㸦᪂₲┴㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸯㸶᪥に、᪂₲┴労働㔠庫ᮏ店㸦᪂₲┴㸧にて、「㈈務分ᯒ(基

♏)と㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽」と㢟した◊修が⾜われ、当会の中山⌮事がㅮ師を務

めた。 

●北ᾏ㐨❧市Ẹά動促㐍センターによる「市Ẹά動スタッフ㣴成ㅮ座㸸㹌㹎㹍の

会ィ」◊修㸦ᮐ幌市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸰㸳᪥に、かでる㸰・㸵㸦ᮐ幌市㸧にて、「市Ẹά動スタッフ

㣴成ㅮ座㸸㹌㹎㹍の会ィ」と㢟した◊修が⾜われ、当会の℧㇂⌮事がㅮ師を務

めた。 

●㹌㹎㹍ἲ人㹌㹎㹍ながさき⚟♴医⒪㒊会による「➨㸯回♫会⚟♴ἲ人ᢸ当会

員・⫋員◊修会」㸦㛗崎市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸯㸮᭶㸰᪥に、┴Ẹボランティアά動ᨭセンター㸦㛗崎市㸧にて、

「➨㸯回♫会⚟♴ἲ人ᢸ当会員・⫋員◊修会」と㢟した◊修が⾜われ、当会の

川崎⌮事がㅮ師を務めた。 

●⛯⌮士による公┈ά動サポートセンターによる「㹌㹎㹍ἲ人の会ィ・⛯務」◊

修㸦ᶓ市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸯㸮᭶㸵᪥に、⛯⌮士による公┈ά動サポートセンターからの依㢗

を受け、ᮾ京地᪉⛯⌮士会会㤋㸦ᶓ市㸧にて、「一⯡♫団ἲ人・一⯡㈈団ἲ

人の会ィと⛯務」と㢟した◊修が⾜われ、当会の⬥坂⌮事㛗がㅮ師を務めた。 

●ᶓ市による「㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽」に㛵する◊修会㸦ᶓ市㸧 

㸰㸮㸯㸷年㸯㸯᭶㸰㸯᪥に、ᶓ市からの依㢗を受け、ᶓ市㛤 グ念会㤋㸦ᶓ

市㸧にて、「㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽」と㢟した◊修が⾜われ、当会の⬥坂⌮事

㛗がㅮ師を務めた。 

●公┈㈈団ἲ人┴Ẹボランティア⯆基㔠による「㹌㹎㹍会ィ学⩦会」㸦㛗崎市・

佐世保市㸧 

㸰㸮㸰㸮年㸯᭶㸯㸴᪥と 1᭶㸯㸵᪥に、┴Ẹボランティアά動ᨭセンター㸦㛗

崎市㸧とさせぼ市Ẹ交ὶプラザ㸦佐世保市㸧にて、「㹌㹎㹍会ィ学⩦会」と㢟

した◊修が⾜われ、当会の川崎⌮事がㅮ師を務めた。 

●大㜰府商工㐃合会地域㈉⊩型企ᴗ⤒営サポートセンターによる「市Ẹά動団

体・㹌㹎㹍ἲ人のための㹌㹎㹍会ィㅮ座」㸦㧗ᵳ市㸧 

㸰㸮㸰㸮年㸯᭶㸰㸵᪥に、㧗ᵳ市市Ẹ公┈ά動サポートセンター・協働プラザ

㸦㧗ᵳ市㸧にて、「市Ẹά動団体・㹌㹎㹍ἲ人のための㹌㹎㹍会ィㅮ座」と㢟

した◊修が⾜われ、当会の中山⌮事がㅮ師を務めた。 
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●♫会⚟♴ἲ人⚄戸市♫会⚟♴協㆟会市Ẹ⚟♴大学による「♫会⚟♴タ 専㛛◊

修事務⫋員ㅮ座㸦㉸初⣭⦅㸧」㸦兵庫┴⚄戸市㸧 

㸰㸮㸰㸮年㸯᭶㸱㸯᪥、♫会⚟♴ἲ人⚄戸市♫会⚟♴協㆟会市Ẹ⚟♴大学から

の依㢗を受け、♫会⚟♴ἲ人⚄戸市♫会⚟♴協㆟会市Ẹ⚟♴大学㸦兵庫┴⚄戸

市㸧にて、「♫会⚟♴タ 専㛛◊修 事務⫋員ㅮ座㸦㉸初⣭⦅㸧」と㢟した◊

修が⾜われ、当会の⛅岡⌮事がㅮ師を務めた。 

●ᮐ幌市市Ẹᩥ化局市Ẹ⮬᥎㐍室市Ẹά動促㐍ᢸ当ㄢによる「㹌㹎㹍ἲ人の会

ィ力強化セミナー」㸦ᮐ幌市㸧 

㸰㸮㸰㸮年㸰᭶㸯㸱᪥と㸯㸶᪥の㸰᪥㛫、ᮐ幌エルプラザ 1・2 会㆟室 (ᮐ幌

市㸧にて、「㹌㹎㹍ἲ人の会ィ力強化セミナー」と㢟した◊修が⾜われ、当会

の℧㇂⌮事がㅮ師を務めた。 

●すぎなみ協働プラザによる『㹌㹎㹍会ィ 基ᮏの「き」』◊修㸦ᮾ京㒔ᮡ並区㸧 

㸰㸮㸰㸮年㸰᭶㸰㸵᪥に、すぎなみ協働プラザからの依㢗を受け、すぎなみ協

働プラザ会㆟室㸦ᮾ京㒔ᮡ並区㸧にて、『㹌㹎㹍会ィ 基ᮏの「き」』と㢟し

た◊修が⾜われ、当会の加⸨⌮事がㅮ師を務めた。 

 

 

④【⛯⌮士・公ㄆ会ィ士のための㹌㹎㹍実務家◊修㸦㹌㹎㹍をワンストップで学べる

専㛛家向け◊修会㸧in 名古屋の企⏬・‽備】 

  㸰㸮㸰㸮年㸷᭶㸱᪥と㸲᪥の㸰᪥㛫、名古屋にて「⛯⌮士・公ㄆ会ィ士のための㹌

㹎㹍実務家◊修」を㛤催する予定で、ㅮ⩏テーマ、ㅮ師、スケジュール➼の企⏬・

‽備をしていたが、᪂型コロナウイルスの影㡪が㛗引くことも想定して、㸷᭶に名

古屋にて⾜うことは中Ṇとした。 

なお、㸯㸮᭶以㝆に㹘㹭㹭㹫を利⏝したオンライン◊修を⾜うことが可⬟か引き⥆

き᳨ウすることとした。 

 

 

⑤【◊修情報・㈨ᩱ➼のᥦ供】 

㐣年度と同ᵝに、メーリングリスト➼にて、会ィ⛯務の専㛛家や㹌㹎㹍㛵係⪅に対

して、全国各地の会ィ・⛯務・マネジメントなどの◊修会やセミナー情報をⓎ信し、

より多くの専㛛家及び㹌㹎㹍㛵係⪅が㹌㹎㹍㛵㐃の会ィ・⛯務・マネジメントなど

の▱㆑や情報を⩦得できるᶵ会をᥦ供した。 

また、当会のホームページにて、◊修会やセミナー➼で利⏝可⬟な参⪃㈨ᩱ➼を↓

償でᥦ供した。 

 

 

 

㸳㸧ᨻ⟇ᥦゝ事ᴗ 

①【᥎㐍会㆟などのせᮃ᭩について】 

㹌㹎㹍ἲや⛯制などの多くのㄢ㢟について、セクターを代⾲してアドボカシーやロ

ビーά動を⾜う団体としてタ❧された㹌㹎㹍のἲ制度➼ᨵ㠉᥎㐍会㆟㸦以下、「᥎

㐍会㆟」とゝう㸧に、引き⥆き、世ヰ団体として参加し、≉定㠀営利ά動ἲ人の⛯

制やἲ人制度に㛵するせᮃ᭩の作成に加わった。せᮃ᭩は、㸰㸮㸯㸷年⛅の与㔝党、

各ᨻ党のᨻ⟇ヒヤリングにᥦ出し、せᮃ事㡯のうち、ㄆ定㹌㹎㹍ἲ人へのみなしㆡ

Ώ所得ㄢ⛯の㐺⏝㝖外については、一㒊が⛯制ᨵṇに取り入れられた。 

㸰㸮㸰㸮年に入り、᪂型コロナウイルスによる♫会ⓗ問㢟が広がる中で、これに対

応する市Ẹά動の⥅⥆・ᣑ大を図るために、全国の㹌㹎㹍ᨭセンターの᭷志によ

り、「᪂型コロナウイルス」ᨭ⤌⧊♫会㐃帯㸦㹁㹇㹑㸧が㸲᭶に⤖成されてά動

を㛤始した。コロナ⚝に対する⥭急の制度化が㐍められている≧ἣのため、㹁㹇㹑

としてのせᮃ᭩の作成は困㞴であったが、㹁㹇㹑の呼びかけ人となっている㹌㹎㹍
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ᨭセンター名でᥦ出したせᮃ᭩の作成に参加し、休╀㡸㔠ά⏝制度でのコロナ対

⟇事ᴗへの㈨㔠の㏣加や、㹌㹎㹍ἲ人のᣢ⥆化⤥付㔠のᨭ⤥᮲件のᨵ善などが実⌧

された。 

 
 

②【その他のᨻ⟇ᥦゝ事ᴗ】 

◎休╀㡸㔠➼ά⏝制度について 

㔠⼥ᶵ㛵で㸯㸮年以上ᨺ⨨された㡸㔠をẸ㛫の公┈ά動に充てる休╀㡸㔠ά⏝制

度は、実⾜ẁ㝵に入り、公┈ά動を実⾜する⌧場の団体㸦以下、実⾜団体という㸧

に休╀㡸㔠の㈨㔠をᥦ供し、実⾜団体のά動を伴㉮ᨭする役割を⾜う㈨㔠分㓄団

体の公募が、㸰㸮㸯㸷年㸴᭶から㛤始され、㸯㸯᭶に全国で㸰㸰団体がỴまった。

年㛫⣙㸱㸮億円の助成が᭱㛗㸱年㛫のά動を対㇟としてᥦ供される予定である。 

その後、各㈨㔠分㓄団体は、実⾜団体の公募を㛤始し、㸰㸮㸰㸮年㸵᭶㸷᪥⌧在で、

㸯㸵の㈨㔠分㓄団体が合ィ㸯㸮㸶の実⾜団体を㑅定したようである。 

㸰㸮㸰㸮年㸲᭶以後、㸰㸮㸰㸮年度の公募が始まっているが、さらに、「コロナ⚝

によりⓎ⏕している♫会ㄢ㢟に対する市Ẹά動への㈨㔠のᥦ供が必せ」という㹌㹎

㹍セクターなどからのせᮃに応じて、休╀㡸㔠ά⏝㆟員㐃┕により、「᪂型コロナ

ウイルス対応⥭急ᨭ助成」として、⥲㢠で᭱大㸳㸮億円の助成事ᴗ㸦㏻⛠、コロ

ナᯟ㸧の㛤始がỴ定され、㸴᭶㸯㸰᪥を⥾め切りとしてコロナᯟをᢸ当する㈨㔠分

㓄団体の公募が⾜われた。 

ただ、㸰㸮㸯㸷年度の実⾜団体のỴ定も㸱᭶、㸲᭶となり、その後のコロナ⚝によ

り、助成を受けた実⾜団体のά動も、実㉁ⓗに、これから㛤始されるといった≧ἣ

である。 

休╀㡸㔠➼ά⏝制度は、ἲの成❧以後、制度の内容や㐠⏝᪉ἲ、≉に必㡲とされ

る♫会ⓗインパクトホ価について、多くの㆟ㄽがなされてきたが、いよいよ、実㝿

の事ᴗが㛤始されるẁ㝵に⮳っている。 

今後、実㝿のά動をウオッチし、必せとされるホ価やᥦゝを⾜うことが会ィ専㛛家

にせㄳされている。 

 

◎㹌㹎㹍バンクなど㠀営利㔠⼥㛵係 

㹌㹎㹍バンクは㈚㔠ᴗἲの≉例である≉定㠀営利㔠⼥ἲ人として、㔠㖹㓄当なしの

市Ẹからの出㈨㸦↓㓄出㈨㸧を原㈨として、事ᴗ型㹌㹎㹍などへの⼥㈨を⥆けてい

る。当会は、その⮬主つ制団体である全国㹌㹎㹍バンク㐃⤡会に‽会員として参加

しており、㹌㹎㹍バンクの㐺ṇなά動の⥔ᣢのためのアドバイスなどを引き⥆き⾜

った。 

 
◎寄㝃㔠᥍㝖の㟁子ド᫂᭩について㸦国⛯庁にᥦ出したせᮃ事㡯について㸧 

前ᮇに国⛯庁にᥦ出した、寄㝃㔠᥍㝖の㟁子ド᫂᭩に㛵するせᮃのうち、「寄㝃㔠

の受㡿⪅の寄㝃⪅名⡙から、寄㝃⪅全員の㹏㹐コード付ド᫂᭩を一ᣓして作成でき

るようにされたい」というⅬは、国⛯庁の㹕㹃㹀サイトのᨵ善により実⌧された。

ᮏ年㸯㸮᭶から㛤始される年ᮎㄪᩚᴗ務の㟁子化に向けたシステムᨵ善の一⎔と

して取り入れられたものと⪃えられる。 
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㸳、ἲ人ά動・会員≧ἣ➼ 
㸯㸧⥲会 

㸰㸮㸯㸷年㸷᭶㸴᭶㸦㔠㸧㸯㸱㸲㸮分より九州北㒊⛯⌮士会㤋㸦⚟岡市博多区㸧

にて、㏻常⥲会を㛤催し、㸱㸷名の会員が出席し、㸯㸲に全ての報告事㡯を⤊え

て㛢会した。 

  

①【審㆟事㡯】 

 なし 

 

②【報告事㡯】 

⌮事会でᢎㄆ☜定῭みである下グの事㡯を報告し、会員からも≉に㔜せな㉁問や意

ぢもなく報告を⤊えた。 

●㸰㸮㸯㸶年度事ᴗ・ά動報告 

●㸰㸮㸯㸶年度Ỵ⟬報告及び┘ᰝ報告᭩ 

●㸰㸮㸯㸷年度事ᴗ・ά動ィ⏬ 

●㸰㸮㸯㸷年度ά動予⟬ 

   

 

㸰㸧⌮事会 

①【事ᴗ・ά動報告、会ィ報告、事ᴗ・ά動ィ⏬及びά動予⟬のᢎㄆ】 

⌮事会Ỵ㆟事㡯である下グの事㡯につて、定Ḱ➨㸰㸮᮲➨㸰㡯のつ定に基づき、

㟁子メールによる㆟Ỵをし、㸰㸮㸯㸷年㸵᭶㸰㸵᪥に全ての㆟が㈶成多ᩘで可

Ỵされた。 

●㸰㸮㸯㸶年度事ᴗ・ά動報告 

●㸰㸮㸯㸶年度Ỵ⟬報告㸦┘ᰝ報告᭩含む㸧 

●㸰㸮㸯㸷年度事ᴗ・ά動ィ⏬ 

●㸰㸮㸯㸷年度ά動予⟬ 

 

②【メーリングリスト⟶⌮㐠営つ⛬のᨵゞ、♫会⚟♴ἲ人の会ィ・⛯務に㛵する◊✲

会のタ⨨➼について㸦京㒔㸧】 

᪥ 㸸㸰㸮㸯㸷年㸯㸯᭶㸳᪥㸦ⅆ㸧㸯㸯から㸯㸱 

場 所㸸ウィング京㒔 

出席⪅㸸⬥坂、ⓑ▼、℧㇂、加⸨、⏣ᮧ、㤿場、中山、㧗ᶫ、川崎、岩Ọ、ᶫᮏ、

⛅岡、中尾、奥⏣㸦以上㸯㸲名㸧 

㆟ 㢟㸸 

●メーリングリスト⟶⌮㐠⏝つ⛬ᨵゞの件 
当会のメーリングリストがよりάⓎⓗに利⏝されると共に、⠇度をもって利

⏝してもらうために、メーリングリスト⟶⌮㐠⏝つ⛬を以下のようにᨵゞし

た。 
 

≪メーリングリスト⟶⌮㐠⏝つ⛬ᨵゞ≫ 

【ᨵゞ前】 【ᨵゞ後】 

（ཤ༽内容） 
➨ 4 ᮲ 㸾㹎㹐㹍会員は、当メーリングリ

ストで、⮬㌟の問㢟ⅬゎỴのためのᢞ✏や、

会員に᭷┈と思われる情報のᥦ供をするこ

とができる。また、利⏝⪅がᢞ✏した㉁問

の中で、⮬㌟が回⟅できる内容について、

✚ᴟⓗに㏉信することをᮇ待される。 
 

（ཤ༽内容） 
➨ 4 ᮲ 㸾㹎㹐㹍会員は、当メーリングリ

ストで、⮬㌟の問㢟ⅬゎỴのためのᢞ✏や、

会員に᭷┈と思われる情報のᥦ供をするこ

とができる。また、利⏝⪅がᢞ✏した㉁問

の中で、⮬㌟が回⟅できる内容について、

✚ᴟⓗに㏉信することをᮇ待される。 
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㸰㸬㸾㹎㹐㹍会員のうち、⮬㌟の問㢟ゎỴ

のために、匿名でメーリングリストへのᢞ

✏を希ᮃする⪅は、事務局にメールを㏦り、

事務局がᢞ✏⪅のẶ名を伏してメーリング

リストにᢞ✏することができる。 

 

 

 

㸦ᢞ✏マナー㸧 
➨ 5 ᮲ 当メーリングリストの┠ⓗは、各

会員の⮬⏤な意ぢを⾲᫂することであり、

⮬己の主張やゎ㔘を一᪉ⓗにᢲし付けるᢞ

✏は慎むものとする。 

㸦⚗Ṇ事㡯㸧 
➨ 8 ᮲ 当メーリングリストの利⏝にあた

っては、ḟの⾜Ⅽを⚗Ṇする。 
一 公序Ⰻ俗に反する⾜Ⅽ 
二 ➨三⪅又は㸾㹎㹐㹍のᶒ利を侵害する

⾜Ⅽ 
三 ➨三⪅又は㸾㹎㹐㹍をㄦㅫ中傷し、又

はその名ⱝしくは信⏝をᲠᦆする⾜Ⅽ 
四 その他㸾㹎㹐㹍の⌮事が不㐺切と判᩿

する⾜Ⅽ 

㸦⚗Ṇ事㡯㸧 
➨ 8 ᮲ 当メーリングリストの利⏝にあた

っては、ḟの⾜Ⅽを⚗Ṇする。 
一 公序Ⰻ俗に反する⾜Ⅽ 
二 ➨三⪅又は㸾㹎㹐㹍のᶒ利を侵害する

⾜Ⅽ 
三 ➨三⪅又は㸾㹎㹐㹍をㄦㅫ中傷し、又

はその名ⱝしくは信⏝をᲠᦆする⾜Ⅽ 
四 その他➨ 5 ᮲に㐪反するなど㸾㹎㹐㹍

の⌮事会が不㐺切と判᩿する⾜Ⅽ 

 
㸦ᨵゞ後のメーリングリスト⟶⌮㐠⏝つ⛬については以下を参↷㸧 

hWWps://npoaWpro.org/Xser/media/npoaWpro/page/aboXW/mailing_lisW_kiWei.pdf 
 
●♫会⚟♴ἲ人の会ィ・⛯務に㛵する◊✲会のタ⨨の件 

当㠃は、当会とは別⤌⧊とし、委員、会則、会㈝➼も別㏵定めてά動するこ

ととした。また、当会のメーリングリストを広報などのためにά⏝すること

をᢎㄆした。 

その後、川崎⌮事、⛅岡⌮事、⏣ᮧ⌮事、岩Ọ⌮事がⓎ㉳人となり、当会の

会員を中心に参加を呼びかけ、㸴᭶ᮎⅬでは、㸰㸯名が参加した。 

団体名については、当初「♫会⚟♴ἲ人◊✲会」とする予定であったが、ゆ

うちょ㖟⾜から「♫会⚟♴ἲ人のἲ人᱁を᭷する団体とㄗㄆされる恐れがあ

るため当ヱ名⛠では口座を㛤タすることができない」とゝわれ、Ṇむ↓く、

名⛠を「♫会⚟♴会ィ⛯務◊✲会」へと変᭦することになった。 

 

 

㸱㸧他団体と協力㛵係 

前年度と同ᵝに、上グの事ᴗ報告᭩にグ㍕した団体以外にも、以下の団体と┦互に

協力し当会の事ᴗ・ά動を実した。 

●㹌㹎㹍のための弁ㆤ士ネットワーク 

 弁ㆤ士のプロボノ⤌⧊で、当会もἲ務㠃からの協力を得た。 

http://npolawnet.com/ 

●㹀㹊㹎-㹌㹣㹲㹵㹭㹰㹩 

商事弁ㆤ士を中心としたプロボノ⤌⧊で、当会もἲ務㠃からの協力を得た。 

http://www.blp-network.com/ 

●≉定㠀営利ά動ἲ人 Accountability for Change 

主に┘ᰝἲ人で働いている㸰㸮代㹼㸱㸮代のⱝ手の公ㄆ会ィ士が中心に、㹌㹎㹍

へのプロボノを᥎㐍している⤌⧊で、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽の回⟅委員をともに務

めて、ᥖ♧ᯈに回⟅をした。 

http://www.accountability4change.com/ 
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●≉定㠀営利ά動ἲ人⛯⌮士による公┈ά動サポートセンター 

ᮾ京地᪉⛯⌮士会の⛯⌮士が中心に公┈ά動に取り⤌んでいる⤌⧊で、⛯⌮士に

よる公┈ά動➼に㛵する情報や意ぢの交➼を⾜った。 

●㹌㹎㹍ἲ人᪥ᮏファンドレイジング協会 

㹌㹎㹍➼の㈨㔠ㄪ㐩のᨭや㸯㸰᭶を寄付᭶㛫とすること➼をᥦ唱している⤌⧊

で、当会も寄付᭶㛫㈶同パートナーとして、当ヱ事ᴗのイベント情報➼をメーリ

ングリストにᢞ✏するなどして協力した。 

●一⯡♫団ἲ人全国レガシーギフト協会 

 㑇㉗寄付➼を᥎㐍する⤌⧊で、当会も当ヱ事ᴗのイベント情報➼をメーリングリ

ストにᢞ✏するなどして協力した。 

●♫会⚟♴会ィ⛯務◊✲会 

 今年度にタ❧された♫会⚟♴ἲ人の会ィ・⛯務・┘ᰝ➼を◊✲する⛯⌮士・会ィ

士➼の任意団体であり、当会の会員➼が多く参加している。実㝿のά動はḟ年度

以㝆になる予定だが、今後もイベントや◊✲に㛵する広報や人ᮦ交ὶ➼の㠃から

協力する予定である。 

 

  

㸲㸧ㄆ定㹌㹎㹍への寄㝃㔠の㟁子ⓗ᥍㝖ド᫂᭩㸦㹖㹋㹊ファイル㸧をメールにて㏦信 

当会では、年から寄㝃㔠の㟁子ⓗ᥍㝖ド᫂᭩㸦㹖㹋㹊ファイル㸧の㏦付を始め、

その⤒㦂を㋃まえて、年㸵᭶に、システムᨵ善のせᮃ᭩を国⛯庁にᥦ出し、今回、

そのせᮃ事㡯 1 の「寄㝃⪅だけではなく、寄㝃㔠の受㡿⪅が寄㝃⪅全員の㹏㹐コー

ド付ド᫂᭩を一ᣓして作成できるようにされたい」が᥇⏝され、システムがᨵ善さ

れたことが☜ㄆできた。そこで、㸰㸮㸯㸷年分のㄆ定㹌㹎㹍への寄㝃㔠の㟁子ⓗ᥍

㝖ド᫂᭩㸦㹖㹋㹊ファイル㸧を寄付⪅に対して個別メールにて㏦信した。 

 

 

㸳㸧会員の≧ἣ 

㸰㸮㸰㸮年㸴᭶㸱㸮᪥⌧在の会員ᩘ㸦団体Ⓩ㘓会員、メーリングリスト㠀Ⓩ㘓⪅、㠀

公㛤会員、㢳問➼を含む㸧は、㸲㸵㸳名であった。 

また、会員ᩘのヲ⣽は下グの㏻りである。 

 

①【㒔㐨府┴別会員ᩘ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

㒔㐨府┴ 会員ᩘ  㒔㐨府┴ 会員ᩘ  㒔㐨府┴ 会員ᩘ 

北ᾏ㐨 㸯㸯 富山 㸰 広島 㸴 

㟷᳃ 㸰 ⚟井 㸯 山口 㸵 

岩手 㸵 ▼川 㸲 島᰿ 㸯 

宮城 㸰㸯 山 㸱 㤶川 㸱 

⛅⏣ 㸰 㛗㔝 㸶 愛媛 㸳 

山形 㸴 岐㜧 㸷 㧗▱ 㸰 

⚟島 㸷 㟼岡 㸳 ⚟岡 㸱㸲 

Ⲉ城 㸯㸮 愛▱ 㸯㸷 佐㈡ 㸶 

ᰣᮌ 㸲 三㔜 㸲 㛗崎 㸴 

⩌㤿 㸱 ㈡ 㸳 ⇃ᮏ 㸯㸮 

埼⋢ 㸰㸱 京㒔 㸯㸰 大分 㸯 

千ⴥ 㸯㸮 大㜰 㸰㸱 宮崎 㸰 

ᮾ京 㸯㸯㸮 兵庫 㸯㸷 㮵児島 㸰 

⚄奈川 㸲㸲 奈Ⰻ 㸰 Ἀ⦖ 㸯 

᪂₲ 㸵 岡山 㸰 合ィ 㸲㸵㸳 
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②【属性㸦一㒊᥎定㸧】 

 

 

 

 

 

 

 

③【公㛤・㠀公㛤㸦Ặ名をホームページ上で公㛤することを了ᢎしているか否か㸧】 

 

 

 

 

 

④【⏨女ẚ㸦一㒊᥎定㸧】 

 

 

 

 

 

 

 

属       性 会員ᩘ 割  合 

⛯⌮士 㸱㸲㸮 㸵㸰㸣 

公ㄆ会ィ士㸦会ィ士⿵、⛯⌮士Ⓩ㘓⪅含む㸧 㸵㸯 㸯㸳㸣 

中㛫ᨭ⤌⧊・㹌㹎㹍㛵係⪅  㸯㸮 㸰㸣 

その他㸦その他の᭷㈨᱁⪅、⤒⌮実務⪅、不᫂㸧  㸳㸲 㸯㸯㸣 

合  ィ 㸲㸵㸳 㸯㸮㸮㸣 

公㛤・㠀公㛤 会員ᩘ 割  合 

公 㛤 㸱㸴㸳 㸵㸵㸣 

㠀公㛤 㸯㸯㸮 㸰㸱㸣 

合 ィ 㸲㸵㸳 㸯㸮㸮㸣 

性  別 会員ᩘ 割  合 

⏨  性 㸱㸮㸶 㸴㸳㸣 

女  性 㸯㸳㸵 㸱㸱㸣 

団体Ⓩ㘓 㸯㸮 㸰㸣 

合  ィ 㸲㸵㸳 㸯㸮㸮㸣 



Ⅲ．２０１９年度決算報告

2,820,000

447,005

311,290

30,000
442,000 472,000

15
4,050,310

　
䚷䚷人件㈝計 0

䚷業務委ク㈝ 728,736
䚷広報活動㈝ 8,082
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆整備㈝ 22,000
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆維持㈝ 128,591
䚷䝕䞊䝍䝧䞊䝇管理㈝ 123,660
䚷ㅖㅰ㔠 136,822
䚷印刷製本㈝ 99,265
䚷会㆟㈝ 22,572
䚷旅㈝交㏻㈝ 388,936
䚷㏻信㐠搬㈝ 52,560
䚷消耗品㈝ 1,620
䚷㈨料㈝ 108,252
䚷㈤借料 96,486
䚷減価償却㈝ 79,367
䚷ㅖ会㈝ 62,000
䚷㞧㈝ 13,300
䚷䚷䛭䛾他経㈝計 2,072,249

2,072,249

䚷䚷人件㈝計 0

䚷業務委ク㈝ 519,335
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆維持㈝ 128,591
䚷䝕䞊䝍䝧䞊䝇管理㈝ 123,660
䚷印刷製本㈝ 37,851
䚷会㆟㈝ 14,000
䚷旅㈝交㏻㈝ 40,900
䚷㏻信㐠搬㈝ 30,970
䚷㈤借料 4,920
䚷減価償却㈝ 79,367
䚷㞧㈝ 14,860
䚷䚷䛭䛾他経㈝計 994,454

994,454
3,066,703

983,607

0

0
983,607

2,309,116
3,292,723

䠄䠍䠅人件㈝

䠄䠎䠅䛭䛾他経㈝

　　管理費計
 　経常費用計

 　　　次期繰越正味財産額

 　　　当期正味財産増減額
 　　　前期繰越正味財産額

 　　　当期経常増減額
㼫䊢㻌経常外収益

䚷受取利息

䠎㻚管理㈝

䠍㻚事業㈝
䠄䠍䠅人件㈝

䠄䠎䠅䛭䛾他経㈝

　　事業費計

 　経常収益計
㼫䊡㻌経常㈝用

䚷受取助成㔠

活動ィ算書
2019年7月1から2020年6月30日まで

(単位㸸円)
科　　目 金　　額

䠎㻚受取寄付㔠

㼫䊠㻌経常収益
䠍㻚受取会㈝
䚷正会員受取会㈝

ㄆ定特定㠀営利活動法人㻺㻼㻻会計税務専㛛家䝛䝑䝖䝽䞊䜽

㼫䊣㻌経常外㈝用
 　経常外収益計

 　経常外費用計

䚷出版事業収益

䚷受取寄付㔠

䠐㻚事業収益

䚷研修事業収益

䠑㻚䛭䛾他収益

䠏㻚受取助成㔠等
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3,166,637

381,191

1,886

3,549,714

105,823

無形固定資産計 105,823

150,000

投資その他の資産計 150,000

255,823

3,805,537

82,104

430,710

512,814

0

512,814

2,309,116

983,607

3,292,723

3,805,537

㈚借対照表
2020年6月30日現在

認定特定非営利活動法人NPO会計税務専門家䝛䝑䝖䝽䞊ク

現金預金

　　流動資産合計

䠍䠊流動資産

(単位㸸円)

科　　目 㔠　　㢠

Ⅰ資産の部

　㈇債合計

Ⅲ正味財産の部

　前期繰越正味財産

　当期正味財産増減額

　㈇債及び正味㈈産合計

　正味㈈産合計

䠄䠍䠅無形固定資産

䠄䠎䠅投資その他の資産

　　ソ䝣䝖ウエア

貯蔵品

䠎䠊固定資産

　　固定資産合計

　　出資金

前払金

前受金

　　固定負債合計

䠍䠊流動負債

　㈨産合計

Ⅱ負債の部

　　流動負債合計

䠎䠊固定負債

未払金
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䠍䠊重要な会計方針
　　

䠄䠍䠅

䠄2䠅

䠎䠊事業別損益の状況
事業別損益の状況は以下の通りです。 (単位䠖円)

普及啓発
事業

調査研究
事業

出版事業 研修事業
政策提言

事業
事業部門計 管理部門 合計

Ⅰ経常収益
1. 受取会費 2,820,000 2,820,000
䠎䠊 受取寄付金 447,005 447,005
䠏䠊 受取助成金等 311,290 311,290 311,290
䠐䠊 事業収益 30,000 442,000 472,000 472,000
䠑䠊 その他収益 15 15
経常収益計 0 311,290 30,000 442,000 0 783,290 3,267,020 4,050,310

Ⅱ　経常費用
(1)　人件費

人件費計 0 0 0 0 0 0 0 0
(2)　その他経費

業務委託費 551,736 123,000 54,000 728,736 519,335 1,248,071
広報活動費 576 7,506 8,082 8,082
䝩䞊䝮䝨䞊ジ整備費 22,000 22,000 22,000
䝩䞊䝮䝨䞊ジ維持費 128,591 128,591 128,591 257,182
䝕䞊タ䝧䞊ス管理費 123,660 123,660 123,660 247,320
諸謝金 136,822 136,822 136,822
印刷製本費 66,015 12,074 21,176 99,265 37,851 137,116
会議費 15,768 6,804 22,572 14,000 36,572
旅費交通費 161,410 220,966 6,560 388,936 40,900 429,836
通信運搬費 30,450 22,110 52,560 30,970 83,530
消耗品費 1,620 1,620 1,620
資料費 600 107,652 108,252 108,252
賃借料 8,790 87,696 96,486 4,920 101,406
減価償却費 79,367 79,367 79,367 158,734
諸会費 40,000 22,000 62,000 62,000
雑費 3,300 10,000 13,300 14,860 28,160
その他経費計 1,042,395 334,978 12,074 654,242 28,560 2,072,249 994,454 3,066,703

経常費用計 1,042,395 334,978 12,074 654,242 28,560 2,072,249 994,454 3,066,703
当期経常増減額 △ 1,042,395 △ 23,688 17,926 △ 212,242 △ 28,560 △ 1,288,959 2,272,566 983,607

䠏䠊使途等が制約された寄付等の内訳
使途等が制約された寄付等の内訳は以下の通りです。

(単位䠖円)
期首残高 当期増加額 当期減少額 期末残高

222,887 311,290 470,024 64,153

䠐䠊
(単位䠖円)

期首取得価額 取得 減少 期末取得価額 減価償却累計額 期末帳簿価額

793,670 0 0 793,670 △ 687,847 105,823

　 150,000 0 0 150,000 0 150,000
       合　　計 943,670 0 0 943,670 △ 687,847 255,823

無形固定資産

出資金
投資その他の資産

固定資産の増減内訳

ソ䝣䝖ウエア䠄会員管理䝕䞊タ䝧䞊ス䠅

「公益法人等が実施する
福祉サ䞊䝡スに関する法
人税課税問題の調査研
究」に関する受取助成金

合　 計

固定資産の増減は以下の通りです。
科　　目

64,153

311,290 311,290

棚卸資産の評価の方法
貯蔵品は最終仕入原価法で評価しています。

0

222,887

0

158,734

財務諸表の作成は、NPO法人会計基準䠄䠎䠌䠍䠌年䠓月䠎䠌日 䠎䠌䠍䠓年䠍䠎月䠍䠎日最終改正 䠪䠬䠫法人会計基準協議会䠅によっています。

当法人の正味財産は3,292,723円ですが、そのうち64,153円は「新しい会員管理シス䝔䝮と公開名簿の䝕䞊タ䝧䞊ス開発」のために使用さ
れる財産です。したがって、使途の制約されていない正味財産は3,228,570円です。

内　容

認定特定非営利活動法人NPO会計税務専門家䝛ッ䝖䝽䞊ク

新しい会員管理シス䝔䝮
と公開名簿の䝕䞊タ䝧䞊
ス開発のための受取寄
付金

備考
2016年度に、新しい会員管理シス䝔䝮と公開名簿の
䝕䞊タ䝧䞊スの開発費用を賄うために、広く寄付金を
募集した。当期には、158,734円を当該事業に充当した
ことで、当期末時点で64,153円が未使用額となってい
る。また、当該費用は上記「䠎、事業別損益の状況」の
普及啓発事業と管理部門に含まれている。

公益財団法人三菱財団から「2019年度社会福祉事業䞉
研究助成金」として2,200,000円が支給されることにな
り、2019年10月から2020年10月の期間において、「公
益法人等が実施する福祉サ䞊䝡スに関する法人税課
税問題の調査研究」を行っている。当期に前受金とし
て700,000円の支給を受け、そのうち311,290円を当期
中に使用し、当期末時点での未使用額388,710円を前
受金として次期に繰り越している。

㈈務ㅖ表䛾注記

0

無形固定資産は、定額法で償却をしています。

科　目

固定資産の減価償却の方法
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東京担当者手持現金 0

札幌担当者手持現金 0

中央労働金庫本店㸯口座 5,114

ゆうちょ銀行普通口座㸯口座 2,623,677

ゆうちょ銀行振替口座㸯口座 537,846

䝯䞊䝸䞁䜾䝸䝇䝖冊子䚷㻞㻢㻟冊 238,940

法人䝸䞊䝣䝺䝑䝖䚷㻝㻘㻝㻝㻜㒊 63,891

業務䝏䜵䝑䜽䝸䝇䝖䚷㻢㻠㻥冊 78,360

次年度分䝗䝯䜲䞁使用料 1,886

3,549,714

会員管理䝅䝇䝔䝮等㛤発㈝ 105,823

無形固定㈨産計 105,823

東京㻯㻼㻮出㈨㔠 150,000

投㈨䛭䛾他䛾㈨産計 150,000

255,823

3,805,537

事務委託㈝等 65,544

㛵係団体会㆟参加㈝ 10,000

㛵係団体会㆟参加旅㈝ 6,560

次年度分研究助成㔠䠄三菱㈈団䠅 388,710

䠎䠌㻞㻜年度会㈝䚷会員㻣名分 42,000

512,814

0

512,814

3,292,723

ㄆ定特定㠀営利活動法人㻺㻼㻻会計税務専㛛家䝛䝑䝖䝽䞊䜽

前払㔠

前受㔠

䚷現㔠㡸㔠

　正味財産

䚷䚷流動㈇債合計

䠎䠊固定㈇債

䚷䚷固定㈇債合計

　負債合計

未払㔠

䚷䚷流動㈨産合計

䠎䠊固定㈨産

䊡㈇債䛾㒊

䚷䚷出㈨㔠

䠄䠎䠅投㈨䛭䛾他䛾㈨産

䚷䚷固定㈨産合計

　資産合計

䠍䠊流動㈨産

䠍䠊流動㈇債

財産目録
2020年6月30日現在

(単位㸸円)
科     目 金　　額

䊠㈨産䛾㒊

䚷䚷䝋䝣䝖䜴䜶䜰

㈓蔵品

䠄䠍䠅無形固定㈨産
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Ⅳ㸬㸰㸮㸰㸮年度事業・ά動ィ⏬ 

 
㸯、➨㸯㸶期㸦㸰㸮㸰㸮年㸵月㸯日㹼㸰㸮㸰㸯年㸴月㸱㸮日㸧の事業・ά動方㔪

及びィ⏬に㛵する基本ⓗ⪃え方 

 
⚾たち㹌㹎㹍会ィ⛯務専㛛家ネットワーク㸦㸾㹎㹐㹍㸧は、㸰㸮㸮㸱年㸶月㸱㸯日にタ

❧され、今期は㸯㸶期┠に✺入します。 

⚾たちの団体のビジョン・ミッションは下グの㏻りです。 

㸺⚾たちのビジョン㸼 
⚾たちは、⮬Ⓨⓗに様々な♫会ⓗㄢ㢟のゎỴに取り⤌む㹌㹎㹍のά動が、人々から共感

され、άⓎになる♫会を┠指します。 

㸺⚾たちのミッション㸼 
㸯㸬会ィ⛯務の専㛛家として、㹌㹎㹍の信㢗性の向上を┠指します。   

㸰㸬専㛛家が㹌㹎㹍を▱る機会を提供し、専㛛家と㹌㹎㹍をつなぐ仕⤌みを構⠏します。 

㸱㸬㹌㹎㹍のά動が広がる⎔境づくりを支援します。     

 

そのうえで、㸳年㛫、㔜Ⅼⓗに⾜っていくこととして、下グのことを掲げました。 

㸺⚾たちの㸳年㛫のチャレンジ㸼 
㹌㹎㹍の会ィや⛯務、ㄆ定制度のなどの分㔝で、実務において┤㠃する未ゎỴのㄢ㢟に

ついてㄪ査◊✲を㐍め、⤖果を共有することで、㹌㹎㹍の信㢗性の向上に寄与します。 

 

上グの方㔪にἢって、➨㸯㸶期においては、「⚟♴サービスㄢ⛯問㢟検ウ委員会のㄪ査

◊✲」、「㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽⟇定㸯㸮周年を受けての取り⤌み」、「㹌㹎㹍に㛵心のあ

る⛯⌮士・会ィ士をもっと巻き㎸んでいくこと」を㔜Ⅼ事業としました。また、「新型コ

ロナウイルスに㛵㐃する会ィ⛯務の情報Ⓨ信」も✚極ⓗに⾜っていきたいと思っています。 

① ⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟検ウ委員会のㄪ査◊✲ 

昨年㸾㹎㹐㹍内に❧ち上がった「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟検ウ委員会」は、

三⳻㈈団から助成㔠もいただき、ㄪ査◊✲が㐍みました。今期は、報告書を完成し、会員

のⓙ様にも報告会を㛤催し、ㄪ査◊✲についてお伝えする機会を作りたいと思っています。 

「⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟検ウ委員会」は、「㞀害⚟♴サービス事業」や

「児❺⚟♴事業」などの「制度」を対㇟としている事業のἲ人⛯の取り扱いをㄪ査◊✲す

る委員会です。「制度」を対㇟にしていますので、「その制度のἲ律ⓗな意⩏は何なのか」、

「その制度を利⏝しているἲ人の実態はどうなのか」ということを正しく把握し、⌮ゎす

ることが㔜せであると⪃えています。 

② 㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽⟇定㸯㸮周年を受けての取り⤌み 

 㸾㹎㹐㹍が⟇定にかかわった㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽が㸰㸮㸯㸮年に⟇定されてから、今年

で㸯㸮年になります。㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会でも㸯㸮周年をグ念して、様々な取り⤌

みを⾜う予定です。㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽の㉁問掲♧板に寄せられた㉁問・回⟅の㹄㸿㹏㞟

の作成や、会ィ基‽⟇定時の思いを当事⪅へのインタビュー形式によってグ㘓するなどの

事業が企⏬されており、㸾㹎㹐㹍も✚極ⓗに㛵わっていきたいと⪃えています。 

そして、㸾㹎㹐㹍⊂⮬の事業として、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽の内容をⱥㄒでᾏ外にⓎ信す

ることをィ⏬しています。㹌㹎㹍ἲ人とはどのようなἲ人で、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽がどの

ような⤒⦋でできたのか、そして、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽はどのような≉Ⰽがあるのかなど、

ᾏ外の方が⌮ゎできるよう、ⱥㄒ∧のパワーポイントを作成し㹕㹃㹀でⓎ信をしていきた

いと⪃えています。会員の方からもご協力いただける方を募㞟いたします。 

③ 㹌㹎㹍に㛵心のある⛯⌮士・会ィ士を巻き㎸んでいく 

 㹌㹎㹍ἲ人制度ができて㸰㸮年以上がたち、㸾㹎㹐㹍もタ❧して㸯㸵年がたちました。

その㛫、公┈ἲ人の制度も変わり、一⯡♫団ἲ人・一⯡㈈団ἲ人や公┈♫団ἲ人・公┈㈈

団ἲ人ができました。ソーシャルビジネスとゝわれる♫会ⓗなㄢ㢟をビジネスの手ἲでゎ
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Ỵすることも┒んになってきました。休╀㡸㔠や♫会ⓗ投㈨などの大きなὶれもあります。 

 㸾㹎㹐㹍として、㹌㹎㹍を会ィ⛯務から支援し、会ィ基‽の⟇定に㛵わってきた歴史を

大切にしながら、このようなὶれに㛵心のある⛯⌮士・会ィ士などの専㛛家も巻き㎸んで

いく事業を⾜っていきたいと⪃えています。 

④ 新型コロナウイルスに㛵㐃する会ィ⛯務の情報Ⓨ信 

コロナ⚝において、㹌㹎㹍ἲ人をはじめとした㠀営利ἲ人も様々な影㡪を受け、新しい

施⟇も次々に出てきました。㸾㹎㹐㹍は、コロナ⚝における㠀営利ἲ人の会ィ⛯務に㛵係

する様々な情報Ⓨ信をしてきました。今期も、引き⥆き情報Ⓨ信を✚極ⓗに㐍め、会員と

も共有していきます。 

 

㸰、➨㸯㸶期㸦㸰㸮㸰㸮年㸵月㸯日㹼㸰㸮㸰㸯年㸴月㸱㸮日㸧の事業・ά動ィ⏬ 

事業名 事業・ά動ィ⏬ 

1) 普及啓Ⓨ事業 

【㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会との協働事業】 

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会と協力し、㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽㸯㸮周年グ

念事業に✚極ⓗに㛵わっていく。 

【㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽のᾏ外へのⓎ信】 

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽を⤂介するⱥㄒ∧のパワーポイントを作成し、㹕

㹃㹀上での動⏬公㛤により、ᾏ外にⓎ信していく。 

【㹕㹃㹀サイトの㐠営事業】 

新しく構⠏した㹕㹃㹀サイトで様々な情報をⓎ信するとともに、㹌㹎

㹍ㄆ定・⛯務┦ㄯ室の回⟅⪅チームを⦅成して㐠営していく。 

【㟁ヰ┦ㄯ】 

北ᾏ㐨㹌㹎㹍サポートセンターの協力を得て、㹌㹎㹍会ィ担当⪅から

の↓料の㟁ヰ┦ㄯを⥅⥆して実施する。 

【㹌㹎㹍会ィ力検定への協力】 

㹌㹎㹍ἲ人の会ィ担当⪅のスキル向上を┠指した㹌㹎㹍会ィ力検定に

┘修⪅として協力し、㹌㹎㹍の会ィ力向上に㈉⊩することを┠指す。 

【新型コロナウイルスに㛵㐃する会ィ⛯務の情報Ⓨ信】 

㠀営利ἲ人の新型コロナウイルスに㛵㐃する会ィ⛯務の情報Ⓨ信を✚

極ⓗに⾜っていく。 

2) ㄪ査◊✲事業 

【⚟♴サービスに㛵するἲ人⛯ㄢ⛯問㢟検ウ委員会のㄪ査◊✲】 

⚟♴サービス事業のἲ人⛯のゎ㔘やㄢ⛯の有↓をㄪ査◊✲により明☜

化し、㹌㹎㹍や他の団体と㐃携しつつ、広く情報Ⓨ信していく。 

【┘事┘査➼に㛵するㄪ査◊✲】 

 㹌㹎㹍における┘事┘査の役割などに㛵してㄪ査◊✲をしていく。 

3) ◊修事業 

【⚟♴サービス検ウ委員会の報告書の報告会】 

新型コロナウイルスの今後の情勢をぢながら、⚟♴サービスに㛵するἲ

人⛯ㄢ⛯問㢟検ウ委員会でまとめられる報告書の報告会を、会場での◊

修又は㹘㹭㹭㹫➼で⾜っていく。 

4) 政⟇提ゝ事業 

【ἲ制度➼の政⟇提ゝ】 

㹌㹎㹍の制度、会ィ、収┈事業や寄付控㝖に㛵する⛯制、㹌㹎㹍バン

ク➼の市民㔠⼥や市民事業の⫱成に㛵するἲ制度などの制定・改定、

休╀㡸㔠ἲ案の㐠⏝などについて、㹌㹎㹍のἲ制度➼改㠉推㐍会㆟、

㹌㹎㹍ἲ人会ィ基‽協㆟会、全国㹌㹎㹍バンク㐃⤡会などの団体と協

働して、政⟇提ゝά動を⾜う。これにより、「㹌㹎㹍のά動が広がる

⎔境づくり」を支援する。 

 



Ⅴ㸬㸰㸮㸰㸮年ᗘά動予⟬
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2,790 2,800

5,466,510

　
䚷䚷人件㈝ィ 0

䚷業務委ク㈝ 1,250,000
䚷広報活動㈝ 120,000
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆整備㈝ 200,000
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆⥔持㈝ 200,000
䚷䝕䞊䝍䝧䞊䝇管理㈝ 100,000
䚷㈨料㈝ 210,000
䚷ㅖㅰ㔠 360,000
䚷印刷〇本㈝ 590,000
䚷会㆟㈝ 120,000
䚷旅㈝交㏻㈝ 480,000
䚷㏻信㐠搬㈝ 560,000
䚷㈤借料 90,000
䚷減価償却㈝ 52,900
䚷ㅖ会㈝ 60,000
䚷㞧㈝ 49,710
䚷䚷䛭䛾他⤒㈝ィ 4,442,610

4,442,610

䚷䚷人件㈝ィ 0

䚷業務委ク㈝ 600,000
䚷䝩䞊䝮䝨䞊䝆⥔持㈝ 93,000
䚷印刷〇本㈝ 40,000
䚷会㆟㈝ 40,000
䚷旅㈝交㏻㈝ 80,000
䚷㏻信㐠搬㈝ 30,000
䚷消⪖品㈝ 10,000
䚷㈤借料 10,000
䚷減価償却㈝ 52,900
䚷ㅖ会㈝ 50,000
䚷支払手数料 10,000
䚷㞧㈝ 8,000
䚷䚷䛭䛾他⤒㈝ィ 1,023,900

1,023,900
5,466,510

0
3,292,723
3,292,723

研修会参加料収益

䠑㻚䛭䛾他収益

ㄆ定特定㠀営利活動法人㻺㻼㻻会ィ税務専㛛家䝛䝑䝖䝽䞊䜽

 　　　ḟᮇ⧞㉺ṇ味㈈⏘㢠

㼫䊠⤒常収益

䠍㻚受取会㈝

䚷正会員受取会㈝

䠎㻚受取寄付㔠

䚷受取寄付㔠

䠐㻚事業収益

出版収益

活動予⟬書
2020年7᭶1から2021年6᭶30᪥まで

(単位㸸円)
⛉　　┠ 㔠　　㢠

䠏㻚受取助成㔠等

䚷受取助成㔠
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䠄䠍䠅人件㈝

䠄䠎䠅䛭䛾他⤒㈝

䚷㞧収益

䠎㻚管理㈝

 　⤒常㈝⏝ィ

䠄䠍䠅人件㈝

䠄䠎䠅䛭䛾他⤒㈝
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䠍㻚事業㈝
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　 䠄単位䠖円䠅

普及啓発事業 調査研究事業 研修事業 政策提言事業 合計

䠄䠍䠅 人件費
人件費計 0 0 0 0 0

䠄䠎䠅 その他経費
　業務委託費 1,200,000 50,000 1,250,000
　広報活動費 100,000 20,000 120,000
　䝩䞊䝮䝨䞊ジ整備費 200,000 200,000
　䝩䞊䝮䝨䞊ジ維持費 200,000 200,000
　䝕䞊䝍䝧䞊䝇管理費 100,000 100,000
　資料費 200,000 10,000 210,000
　諸謝金 300,000 60,000 360,000
　印刷製本費 30,000 500,000 60,000 590,000
　会議費 20,000 50,000 40,000 10,000 120,000
　旅費交通費 20,000 300,000 150,000 10,000 480,000
　通信運搬費 30,000 500,000 30,000 560,000
　賃借料 10,000 30,000 50,000 90,000
　減価償却費 52,900 52,900
　諸会費 30,000 30,000 60,000
　雑費 3,000 16,710 30,000 49,710
その他経費計 1,995,900 1,896,710 500,000 50,000 4,442,610

1,995,900 1,896,710 500,000 50,000 4,442,610

固定資産の増減は以下の通りです。 (単位䠖円)
期首取得価額 取 得 減 少 期末取得価額 減価償却累計額 期末帳簿価額

無形固定資産
䝋䝣䝖ウエア 793,670 0 0 793,670 △ 793,670 0

　 出資金 150,000 0 0 150,000 0 150,000
  合　　計 943,670 0 0 943,670 △ 793,670 150,000

投資その他の資産

䠎䠊固定資産の増減内訳

認定特定非営利活動法人NPO会計税務専門家䝛䝑䝖䝽䞊ク

活動予算書の注記

科目

合　 計

䠍. 事業費の内訳

科　　目
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